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Isyarat-Isyarat Islam Tentang Pandemi
Oleh: Prof. Nasaruddin Umar

Katakanlah (Muhammad), “Wahai
kaumku! Berbuatlah menurut

kedudukanmu, aku pun berbuat
(demikian). Kelak kamu akan
mengetahui, siapa yang akan

memperoleh tempat (terbaik) di
akhirat (nanti). Sesungguhnya

orang-orang yang zalim itu tidak
akan beruntung.

(QS Al An’am : 135)

Kita perlu menyadari bahwa
semua alam semesta dan isinya
berasal dari Allah SWT. Allah
Mahacerdas, sudah barang tentu
semua makhluk-Nya juga cerdas,
termasuk manusia. Di antara
berbagai virus yang sedang atau
yang pernah mewabah di
masyarakat hingga kini masih ada
yang belum bisa ditemukan
vaksin dan penyembuhannya.

Dari mana datangnya virus itu,
bagaimana proses

penjangkitannya, dan bagaimana
upaya penyembuhannya, masih
sedang dilakukan riset intensif
oleh para ahlinya.

Di antara penyebab timbulnya
epidemi menurut para ahli ialah,
pertama, resistensi polusi
organisme inang rendah atau jika
peluang bagi patogen untuk
pindah dari organisme inang yang
satu ke organisme inang yang
lain meningkat.

Kedua, meningkatnya

virulensi patogen antara lain
sebagai akibat rendahnya
resistensi (daya tahan tubuh
manusia) seperti awal mula
berjangkitnya epidemi influenza
menyerang seluruh dunia pada
1918. Ia diduga sebagai akibat
Perang Dunia I yang
menyebabkan resistensi manusia
pada waktu itu karena kurang dan
rendahnya mutu pangan. Ketiga,
epidemi suatu penyakit juga
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MENKES & KEPALA
BPOM:

Lansia
Boleh
Divaksin
Tadinya para lansia diragukan untuk bisa
diveri vaksi Covid-19, tetapi akhirnya Menkes
bicara: Lansia segera divaksin. Ini menyusul
diterbitkannya izin penggunaan Sinovac oleh
BPOM untuk para lansia di Indonesia.

Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah – Menteri Kesehatan
(Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengatakan
kelompok lanjut usia atau lansia adalah populasi
yang sangat rentan terdampak fatal bila terkena
Covid-19. Selain itu banyaknya penyakit bawaan
dari para lansia juga membuat lansia menjadi
populasi penyumbang kematian yang besar akibat
Covid-19 di Indonesia.

ANGGOTA DPR RI GUSPARDI GAUS:

‘SKB Seragam’ Picu
Kontroversi

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Anggota DPR RI Guspardi
Gaus menilai Surat Keputusan Barsama (SKB) tiga
menteri tentang seragam sekolah dapat memicu
kontroversi karena aturan seragam sekolah harusnya
diatur oleh pemerintah daerah.

PERRKELAHIAN PELAJAR
DI BUKITTINGGI
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DARI WUHAN MENJADI PANDEMI (2)

ProMed, Media Pertama Memberitakan
PENGANTAR — Setahun lalu,
pemerintah China mengunci kota
Wuhan. Padahal berminggu-
minggu sebelumnya, para pejabat
menyatakan wabah itu dapat
dikendalikan - hanya
beberapa puluh kasus yang
terkait dengan pasar hewan.
Nyatanya virus itu telah menyebar
ke seluruh kota serta wilayah-
wilayah lain di China. Ini adalah
kilas balik lima hari kritis yang
menentukan pada masa awal
pandemi. Dikutip dari laman BB
Indonesia, dimuat bersambung di
media ini:

SULITNYA LOWONGAN KERJA

Rekrutmen Asisten di KI Sumbar
Dibutuhkan Lima, Peminat 2.850
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Terbukti mencari kerja
sekarang amat sulit, ketika Komisi Informasi (KI)
Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) melakukan
rekrutmen untuk mengisi jabatan Asisten Ahli KI
(AAKI), yang diperlukan hanya 5 orang tapi yang

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah – Percakapan perkara
cewek di WhatsApp antarpelajar di Bukittinggi
menjadi pemicu pertengkaran dan berujung pada

tewasnya Fito Khair Khalis (17) siswa Madrasah
Aliyah Negeri (MAN) 1 setelah terjadi perkelahian
dengan NR siswa sebuah SMA kota wisata itu.

mendaftar hampir 3 ribu orang.
Sejak pendaftaran dibuka pada 3 Februari

hingga 5 Februari lalu, tercatat 2.850 pelamar yang
memperebutkan lima formasi jabatan AAKI tersebut.
Pendaftaran via online pun juga sempat mengalami

Ibu orangtua korban Fito Khair Khalis (17) pelajar MAN 1
Bukittinggi sedang merangkul jasad putranya di RS Yarsi.
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Indahnya Hagia Sophia

Hagia Sophia yang menjadi masjid lagi

Kuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala LumpurKuala Lumpur, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah, Khazanah — Negara-negara barat
yang masih diselimuti Islamofobia jangan memprotes
Turki, yang mengubah Hagia Sophia ke status
bersejarahnya sebagai sebuah masjid, menurut politisi
Malaysia terkemuka.
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WAKIL KETUA DPD RI BERHARAP

Sandiaga Uno Diharapkan
Juga Berkantor di Sumatera

Jakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, Khazminang— Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif
(Menparekraf) diharapkan tidak hanya
berkantor di Bali saja, akan tetapi sangat
diharapkan sekali untuk juga bisa
berkantor di Sumatera.

“Melalui komunikasi langsung
kepada Menparekraf terhadap keinginan
kita agar Bung Sandi juga berkantor
di Sumatera men-
dapat sambutan yang
sangat antusias. Kita
juga sepakat dalam
waktu dekat akan
segera mengagend-
akan pertemuan for-
mal kelembagaan u-
ntuk melanjutkan
diskusi khusus men-
genai langkah-lang-
kah agar dapat me-
ndorong pengemban-
gan sektor pariwisata
di Sumatera bisa di optimalkan,” tutur
Wakil Ketua DPD RI, Sultan B Na-
jamudin di Jakarta, Minggu (7/2).

Kedua jebolan HIPMI ini, Sultan
B Najamudin dan Sandiaga Uno dalam

komunikasi awalnya sepakat harus ada
pendekatan serta perhatian khusus untuk
pengembangan pariwisata di Sumatera.

“Kita akan berkirim
surat kepada Keme-
nterian Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif untuk
menindak lanjuti respon
dari pak menteri. Selain
itu pula kita akan me-
ngundang teman-teman
pelaku dan pemerhati
pariwisata di Sumatera
agar dalam dialog ters-
ebut kita dapat memberi
masukan serta bertukar
ide, pikiran, serta gag-

asan kepada beliau,” ujarnya.
Dan dalam kesempatan ini juga

Wakil Ketua DPD RI mengapresiasi ide
dari pengusaha sekaligus penggiat
pariwisata Sanggam Hutapea yang

Pasbar
Meningkat
Soal KIP
Simpang Empat, Khazanah-- Simpang Empat, Khazanah-- Simpang Empat, Khazanah-- Simpang Empat, Khazanah-- Simpang Empat, Khazanah-- Kepala
Dinas Komunikasi dan Informasi
Pasaman Barat Edi Murdani
mengatakan, terjadi peningkatan
keterbukaan informasi publik di
Kabupaten Pasaman. Bila tahun
peningkatan dalam keterbukaan
informasi publik Pasbar berada di
peringkat 18 pada 2019, tahun 2020
naik menjadi peringkat 10 dari 19
kabupaten dan kota di Sumbar.

“Peringkat itu diperoleh dari
evaluasi keterbukaan informasi badan
publik tahun 2020 oleh Komisi
Informasi Pemprov Sumbar untuk
kategori pemerintah,” kata dia di
Simpang Empat, Minggu (7/2).

Meskipun ada peningkatan,
pihaknya tidak akan berpuas diri
dengan pencapaian tersebut.

“Kita akan terus memperbaiki
kelemahan di tahun sebelumnya. Karena
ada beberapa catatan yang harus
diperbaiki sesuai dengan arahan dari
Komisi Informasi Provinsi Sumbar,”
katanya.

Ia menyebutkan ada beberapa poin
yang harus diperbaiki seperti belum
ditemukannya peraturan dan rancangan
peraturan mengenai keterbukaan
informasi publik.

Selain itu tidak memiliki aplikasi
atau tool pada website terkait mengenai
permohonan informasi publik, tidak
mengumumkan profil badan publik,
tidak mengumumkan informasi terkait
rencana kerja dan kalender kegiatan
tahun 2020.

“Ada beberapa catatan yang akan
kita perbaiki untuk meningkatkan
keterbukaan informasi publik. Sehingga
dalam penilaian ke depan bisa kita
penuhi dan tingkatkan,” sebutnya.

Ia berharap kepada dinas-dinas yang
ada di Pasaman Barat agar mengirimkan
data lewat operator PPID untuk di
masukkan ke website PPID di bawah
naungan Diskominfo Kabupaten
Pasaman Barat.

“Karena saat ini keterbukaan
informasi publik itu adalah hak
masyarakat. Untuk itu, penilaian website
PPID ini juga harus di dukung oleh
dinas-dinas terkait lainnya,” katanya.
 antantantantant

Komisi III DPRD Bengkalis Berguru ke Payakumbuh
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah— Kepala
Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian
Kota Payakumbuh Wal Asri mengung-
kapkan bahwa rendang Payakumbuh
itu tak ada yang enak, akan tetapi yang
ada adalah enak sekali.

“Sampai saat ini, randang masih
menjadi makanan terenak di dunia
menurut hasil survey versi CNN,” ujar
Wal Asri kepada tamu dari Kabupaten
Bengkalis yang berkunjung ke Sentra
IKM Randang Kota Payakumbuh, Kamis
(4/2).

Usai bertemu Wali Kota Riza Falepi,
Komisi III DPRD Kabupaten Bengkalis
bersama Kepala Dinas Perdagangan dan
Perindustrian Kabupaten Bengkalis
disambut langsung Kadis Nakerin Wal
Asri bersama Sekretaris Andiko Jumarel,
Kepala Bidang, serta Kepala UPTD
Sentra IKM Randang.

Ketua Komisi III DPRD Kabupaten
Bengkalis Adri datang didampingi
Sekretaris Komisi III Surya Budiman

dan anggota Septian Nugraha, serta
Kepala Dinas Perdagangan dan Perindu-
strian Kabupaten Bengkalis Indra
Gunawan langsung diajak melihat salah
satu unggulan Kota Payakumbuh, yaitu
Sentra IKM Randangnya.

Kadis Wal Asri memaparkan proses
yang telah dilalui dalam pemenuhan
standarisasi produk [SNI] serta izin edar
bahkan sampai sertifikat iso 22.000
sebagai syarat untuk masuk pasar
modern antara lain dunia penerbangan,
 supermarket, travel umroh dan haji,
serta pasar lainnya.

Tamu juga menyaksikan proses
pembuatan randang sambil mendis-
kusikan bersama Kadis Wal Asri sebagai
lanjutan dari penyampaian paparannya.
Kemudian diperlihatkan hasil olahan
dari Koperasi Sentra IKM (Ikosero) dan
juga UMKM di dalam galeri The City
Of Randang Padang Kaduduak.

“Ada bermacam macam olahan
makanan dan hasil industri lainnya yang

terpajang di dalam galeri ini. Seperti
randang, hasil tenunan, rajutan dan lain
sebagainya yang dihasilkan oleh IKM
dan UMKM Kota Payakumbuh,” jelas
Kadis Wal Asri.

“Randang pun ada banyak
variannya, ada randang daging, tuna,
telur, ayam, jengkol, suwir daging sapi,
suwir daging ayam, randang tuna,” tegas
Wal Asri.

Di tempat lain, Koperasi Sentra Payo
ternyata sudah menyiapkan hidangan
makan siang bagi tamu, yang disajikan
adalah Randang yang diproduksi sentra
IKM.

Ketua Komisi III DPRD Kabupaten
Bengkalis melontarkan kekagumannya
terhadap  Pemerintah Kota Payakumbuh,
dalam hal ini Dinas Tenaga Kerja dan
Perindustrian yang telah berhasil
mengelola IKM dengan profesional,
namun tidak mengurangi rasa dan selera,
khususnya Industri rendang.

“Kedepannya kami di DPRD akan

PPPPPariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, Pariaman, Penenenenenyuntyuntyuntyuntyuntikikikikikan Van Van Van Van Vakakakakaksin Cosin Cosin Cosin Cosin Covidvidvidvidvid-19 Asal Cina Sino-19 Asal Cina Sino-19 Asal Cina Sino-19 Asal Cina Sino-19 Asal Cina Sinovvvvvac Dimulac Dimulac Dimulac Dimulac Dimulaiaiaiaiai

Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Penyun-
tikan vaksin Sinovac dimulai di
Kota Pariaman. Pasalnya, 1.880
dosis Vaksin Covid-19 Sinovac
yang didistribusikan oleh pemer-
intah pusat melalui PT Bio Farma
ke Kota Pariaman telah sampai.

Vaksin Covid-19 asal Cina itu
digunakan untuk dua kali dosis
penyutikan. Untuk kategori pertama
yang akan divaksin adalah tenaga
kesehatan, pejabat dan ASN di
lingkungan pemerintah setempat,
Jumat (05/02) di Balai Kota
Pariaman.

Walikota Pariaman, Genius Umar
menyebutkan pemerintah

setempat meresmikan pencanangan
vaksinasi covid-19. Artinya sampai
saat ini baik pemerintah pusat
maupaun daerah tetap
mengupayakan yang terbaik buat
masyarakatnya.

Banyak hal yang telah
dilakukan pemerintah pusat untuk
membuat vaksin covid-19 ini
sampai mengeluarkan biaya yang
banyak untuk kebaikkan
masyakaratnya. “ Nah, kita didaerah
tinggal malaksanakan dan
mensosialisasikan bagaimana
masyarakat didaerah bersedia di
vaksin demi kebaikkannya,” kata
Genius.

Ia menyebutkan, Imun tubuh
adalah sistem ketahanan tubuh
seseorang terhadap berbagai virus
dan bakteri yang menyerang atau
masuk ke dalam tubuh
manusia.   Tubuh mempunyai
cara alami untuk menditeksi dan
menangkap sinyal sebuah kondisi
atau penyakit hingga batas tertentu.
Karenanya beberapa jenis penya-
kit seperti  batuk, pilek, dan -
demam ringan  dapat sembuh sendiri
tanpa obat-obatan. 

“Namun tidak semua sistem
pertahanan tubuh orang cukup
untuk mengatasi dan mengalahkan
semua virus tersebut. Apabila virus
itu ganas atau berbahaya seperti
Covid-19, sistem kekebalan
tubuh terutama pada seseorang
dengan daya tahan tubuh yang
lemah, tidak akan
mampu mencegah virus tersebut
berkembangbiak menjadi parasit
sehingga dapat mengakibatkan
penyakit berat yang dapat
membawa pada kematian. Vaksin
Sinovac  solusi terbaik untuk itu
karena vaksin ini merupakan sebuah
vaksin yang telah dimatikan
virusnya. Vaksin sinovak sudah

dijamin halal dan aman,”
tambahnya.

Untuh tahap awal, Pemerintah
Kota Pariaman telah melakukan
vaksinasi terhadap tenaga kesehatan
yang ada di Kota Pariaman baik
yang bekerja di pemerintahan
maupun pihak swasta. Tahap
selanjutnya akan dilakukan terhadap
aparatul sipili negara dan terakhir
masyarakat.

“Kita berharap semuanya
mendapatkan vaksin ini agar
terhindar dari virus yang
membahayakan ini. Meskipun telah
divaksin, kita tetap menerapkan
hidup sehat dengan selalu
menggunakan masker, mencuci
tangan dan tetap menjaga jarak.
Sampai dengan tanggal 3 Februari
2021 jumlah kasus Covid-
19 sebanyak 547 orang, meninggal
16 orang, sembuh 516 orang
(94%),” ujarnya.

Terakhir Genius menghimbau
kepada seluruh masyarakat di Kota
Pariaman, jangan terlalu percaya
akan berita yang beredar di media
sosial tentang bahaya vaksin karena
sampai saat ini mereka yang telah
divaksin masih dalam keadaan sehat

dan tetap beraktifitas.
Untuk melakukan vaksin akan

dilalui dengan beberapa tahap,
dimulai dengan pendaftaran, cek
tekanan darah, skrening. Setelah
dinyatakan lulus baru akan
dilakukan vaksinasi. Setelah
divaksin, kita akan dipantau selama
30 menit untuk melihat reaksi dari
vaksin agar bisa dilakukan tindak
lanjut bagi yang mengalami rekasi
berlebihan.

“Namun hari ini dilakukan
vaksin terhadap saya dan
forkopimda, hasilnya kita baik -
baik saja,” ujarnya.

Sementara itu Plt. Kepala Dinas
Kesehatan Kota Pariaman Nazifa
mengatakan bahwa ada beberapa
tempat yang telah disediakan untuk
pelaksanaan vaksinasi, antara lain
RS.Sadikin, TMC, RS.Aisyah,
RS.Citra Aguswar Rambai dan 7
(tujuh) puskesmas yang ada di Kota
Pariaman.

“Dinas Kesehatan telah
menyiapkan semua hal berkaitan
dengan pelaksanaan vaksin covid-
19 ini. Mulai dari menyiapkan
kulkas penyimpanan vaksin,
 thermometer, safety box, jarum

suntik, alkohol swab dan kipi set.
Yang paling penting adalah petugas
vaksinasi adalah mereka yang tela
mendapatkan pelatihan melakukan
vaksin dan telah divaksin terlebih
dahulu,” ungkapnya.

Pemko Pariaman akan
melakukan vaksinansi dengan 2
(dua) periode, pertama saat ini yang
sedang berlangsung dan peroide
kedua pada Bulan Maret-April atau
2 (dua) minggu setelah dilakukan
vaksin tahap pertama.

Ia juga menghimbau kepada
seluruh tenaga kesehatan yang
belum melakukan vaksinasi untuk
segera melakukannya agar semua
tenaga kesehatan di Kota Pariaman
bisa aman dalam menjalankan
tugasnya memberikan peyanan
kepada masyarakat.

Pencanangan vaksinasi covid-
19 di Kota Pariaman ditandai
dengan pemukulan gong oleh
Walikota Pariaman yang didamping
para tamu undangan yang hadir.
Untuk selanjutnya dilakukan
vaksinasi terhadap walikota
Pariaman dan disusul dengan
Forkopimda Kota Pariaman.
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Indra Dt. Rajo Lelo Jadi Ketua Umum DPP Ikabisma
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Wakil
Ketua DPRD Provinsi Sumbar H.
Indra Dt. Rajo Lelo, SH dikukuhkan
sebagai Ketua Umum Dewan
Pimpinan Pusat (DPP) Ikatan
Keluarga Besar Alumni SMA
(Ikabisma) Negeri 4 Padang periode
2020 – 2024 di Hotel Inna Muara
Padang, Minggu (7/2).

Kepala SMAN 4 Padang Retno
Sri Wahyuningsih, S.Pd, MM
dalam sambutannya pada acara
pelantikan pengurus Ikabisma
Negeri 4 Padang itu mengucapkan
selamat atas pelantikan pengurus
DPP Ikabisma Negeri 4 tersebut
dan berharap Ikabisma dapat
mewujudkan almamater yang
berkualitas.

“Mewakili SMAN 4 Padang,
saya mengucapkan selamat atas
dilantiknya pengurus Ikabisma
Negeri 4 periode 2020-2024.
Diharapkan, pengurus dapat
merajut asa dalam bingkai
silaturrahmi sa ayun salangkah,
untuk mewujudkan almamater
yang berkualitas,” ucapnya.

Lebih lanjut, Retno Sri Wah-
yuningsih meminta dukungan
Ikabisma Negeri 4 dapat mem-
berikan perhatian lebih kepada
sekolah dalam hal pembangunan
dan memajukan SMAN 4 Padang

dalam bentuk moril dan materil.
“Bantuan alumni sudah kami

terima dan diberikan kepada
sekolah, seperti bantuan disaat
siswa melakukan berbagai
kegiatan seperti olahraga. Selain
itu, Ikabisma Negeri 4  diharapkan
dapat memberikan beasiswa
kepada siswa yang berprestasi
dengan keterbatasan ekonomi,”
jelasnya.

Lebih lanjut dia menyatakan,
untuk menunjang pendidikan
karakter di SMAN 4 Padang, Retno
Sri Wahyuningsih berharap Ikabis-
ma Negeri 4 dapat mewujudkan
keinginan sekolah untuk memiliki
sebuah masjid yang berada di
lingkungan SMAN 4 Padang.

“Dalam mewujudkan pendi-
dikan karakter, kami pada saat
ini telah menyiapkan proposal
untuk pembangunan sebuah
masjid yang berada di SMAN 4
Padang. Proposal telah kami
siapkan dengan anggaran Rp3,5
milyar. Kami berharap Ikabisma
Negeri 4   dapat membantu
mewujudkan keinginan pihak
sekolah. Mesjid yang akan diban-
gun tersebut dapat menampung
seribu orang yang akan melak-
sanakan salat,” harapnya.

Sedangkan Ketua DPP Ikabis-

ma Negeri 4 Padang H. Indra Dt.
Rajo Lelo, SH yang juga Wakil
Ketua DPRD Sumbar itu menje-
laskan, dalam waktu dekat akan
melakukan rapat koordinasi
dengan pengurus DPP Ikabisma
Negeri 4 Padang.

“Program jangka pendek yang
harus kita lakukan adalah menam-
pung seluruh aspirasi dari alumni,
dan kita rapatkan dalam kepeng-
urusan sehingga bisa memberikan
hasil yang terbaik untuk SMA
4 Padang,” ucapnya.

merupakan pencetus ide Tapanuli Nias
Adventure tentang pentingnya
kebijakan yang terintegrasi (paket
pariwisata) dari Aceh hingga Lampung
yang didalamnya melibatkan kerjasama
lintas daerah dengan tetap berbasis
potensi keunggulan masing-masing
wilayah.

“Ide Sumatera adventure dari
Sanggam Hutapea itu sangat luar biasa.
Dalam agenda kita bersama
Kementerian Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif nanti sangat mungkin kita
libatkan seluruh stakeholder yang
mewakili penggiat pariwisata itu sendiri.
Dan yang paling penting bahwa DPD
RI berkomitmen penuh mendukung
bagaimana setiap ide-ide konstruktif
yang berkembang di publik dapat kita
dorong menjadi referensi dan
pertimbangan pemerintah pusat,” tutup
Sultan B Najamudin.  jerjerjerjerjer

memaksimalkan penganggaran terkait
pembinaan dan pengelolaan industri
kecil menengah di Kabupaten
Bengkalis. Kami juga akan mendorong
Pemkab Bengkalis untuk segera
membuat penganggaran agar dapat
mengirimkan para IKM ke Kota
Payakumbuh dalam rangka belajar.
Berguru kita ke The City Of Randang,”
ujarnya.

Bersamaan dengan itu pula, Kepala
Dinas Perdagangan dan Perindustrian
Kabupaten Bengkalis Indra Gunawan
menyebut sepulang dari Kota Payakum-
buh akan menghadap pimpinan untuk
menyampaikan hasil kunjungannya itu.

“Bagi kami Kabupaten Bengkalis
ini berita bagus, insyaallah setelah
dilantik, Bupati Kabupaten Bengkalis
akan kita ajak berkunjung ke Kota
Payakumbuh, kalau perlu kita buat
kesepakatan kerjasama antara Pemkab
Bengkalis dengan Pemko Payakumbuh,”
imbuhnya.  Lili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili Yuniati

Selanjutnya, dia menjelaskan,
selain DPP  Ikabisma Negeri 4,
Ikabisma juga mempunyai DPW
yang tersebar di berbagai kota
di Indonesia.

“Kita juga ada DPW di
berbagai kota seperti, Pekanbaru,

Jakarta, Palembang dan beberapa
kota lain. Oleh karena itu,
program pertama yang harus kita
kejar adalah menyamakan suara
dalam mengembangkan dan
berbuat terbaik untuk SMAN 4
Padang,” tutupnya. jerjerjerjerjer

Sultan B Najamudin

PATAKA - H. Indra Dt. Rajo Lelo (kanan) saat menerima pataka Ikatan
Keluarga Besar Alumni SMA (Ikabisma) Negeri 4 Padang.

DICANANGKAN - Walikota Pariaman Genius Umar memukul gong tanda dicanangkannya Vaksinasi Covid-19 di kota itu
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Kemiskinan
dan Kapet

3

Bobby Nasution ternyata bangsawan keturunan raja.
Aniaya warga, anggota DPRD Sumbar jadi buron.
Kok  tatangkok, arak paja tu kaliliang kampuang !

Ocehan eks Sejend Demokrat kerasnya bukan main.
Ma kareh pado batu bro ?

KPU usul pilkada serentak diundur setelah pemilu.
Tasarah lah......!

R U N D O

Membentuk GenerasiMembentuk GenerasiMembentuk GenerasiMembentuk GenerasiMembentuk Generasi
Andal dari Konsumsi HalalAndal dari Konsumsi HalalAndal dari Konsumsi HalalAndal dari Konsumsi HalalAndal dari Konsumsi Halal

Kemiskinan merupakan masalah pembangunan
yang terus menerus ada dan belum di dapatkan
pemecahan yang memadai. Untuk negara
berkembang seperti Indonesia masalah kemiskinan
merupakan masalah yang kerap terjadi bahkan
sudah merupakan suatu bagian dari proses
pembangunan. Selain kemiskinan masalah lain
yang turut menyertainya adalah masalah
kesenjangan.

Masalah kemiskinan dan kesenjangan ini
dalam perkembangan selanjutnya menumbuhkan
wacana sosial berupa pemisahan antara Kawasan
Barat Indonesia dengan Kawasan Timur Indonesia,
memang pada masa orde baru tidak dapat
dipungkiri lagi bahwa kebijakan pembangunan
wilayah lebih banyak berorientasi pada Kawasan
Barat Indonesia dari pada Kawasan Timur
Indonesia, sehingga menyebabkan kesenjangan
antara Kawasan Barat Indonesia dan Kawasan
Timur Indonesia, terdapat lebih dari 50 persen
penduduk Indonesia masih berada di bawah garis
kemiskinan dan sebagian besar antaranya terdapat
pada Kawasan Timur Indonesia.

Sejalan dengan era globalisasi dan
perdagangan bebas yang menuntut daya saing
dari tiap-tiap daerah, masalah kesenjangan ini
mulai mendapat perhatian dari pemerintah pusat.
Pemerintah pusat menyikapi keadaan ini dengan
cara berusaha menciptakan pusat-pusat
pertumbuhan baru di Kawasan Timur Indonesia
yang di harapkan dapat menjadi prime mover
bagi daerah di sekitarnya.

Sebagai pendekatan untuk menciptakan pusat-
pusat pertumbuhan baru tersebut, pemerintah
mengeluarkan kebijakan mengenai penetapan
Kawasan Pengembangan Ekonomi Terpadu
(Kapet).

Kapet ini merupakan wilayah geografis
dengan batas-batas tertentu yang memenuhi
persyaratan: memiliki potensi untuk cepat tumbuh,
mempunyai sektor unggulan yang dapat
menggerakkan pertumbuhan ekonomi di wilayah
sekitarnya dan memiliki potensi pengembalian
investasi yang besar (Kepres No. 150 Tahun 2000).

Di beberapa wilayah di Indonesia terdapat
13 Kapet yang ditetapkan oleh pemerintah. Kapet
dibentuk berdasarkan Kepres No. 89 Tahun 1996
yang diperbaharui dengan Kepres No. 9 Tahun
1998 dan di sempurnakan lagi dengan Kepres
No. 150 Tahun 2000 tentang Pembentukan
Kawasan Pengembangan Ekonomi Terpadu.

Kapet yang telah dibentuk di Indonesia
sebanyak 13 buah dengan 1 Kapet berada di
Kawasan Barat Indonesia, yaitu Kapet Sabang
di NAD dan 12 lagi yang lainnya berada di
Kawasan Timur Indonesia yaitu : Kapet Das Kakab
(Kalimantan Tengah), Kapet Sanggau (Kalimantan
Barat), Kapet Batulicin (Kalimantan Selatan),
Kapet Sasamba (Kalimantan Timur), Kapet
Manado-Bitung (Sulawesi Utara), Kapet Batui
(Sulawesi Tengah), Kapet Pare-Pare (Sulawesi
Selatan), Kapet Bukari (Sulawesi Tenggara), Kapet
Bima (Nusa Tenggara Barat), Kapet Mbay (Nusa
Tenggara Timur), Kapet Seram (Maluku) dan
Kapet Biak (Papua).

Kapet ini diharapkan mampu menarik investor
untuk menanamkan modalnya di Kawasan Timur
Indonesia sekaligus juga sebagai sarana promosi
bagi investor yang belum menanamkan modalnya.
Dengan cara memberikan insentif baik fiskal
maupun non fiskal kepada para investor yang
akan menanamkan modalnya di wilayah Kapet.

dalam hadits yang maknanya telah dikutip
di atas.

 Gadis Penjual SusuGadis Penjual SusuGadis Penjual SusuGadis Penjual SusuGadis Penjual Susu
Dalam kisah lain yang masyhur disebutkan,

Al-Hafizh Ibnu ‘Asakir dalam kitabnya, “Tarikh
Dimasqi”, menceritakan: ”Seperti biasa, malam
itu Amirul Mukminin Umar bin Khattab
berkeliling kota mengontrol keadaan rakyatnya,
ditemani khadimnya yang bernama Aslam.
Sebuah pekerjaan rutin dalam kapasitasnya
sebagai kepala negara. Tiba-tiba beliau
menangkap percakapan menarik dari rumah
seorang wanita penjual susu: “Ayo,
bangunlah! Campurkan susu itu dengan air!”,
perintah sang ibu, seorang wanita miskin
pedagang susu di pasar yang mencoba berbuat
curang.

Namun Umar salut kepada anak perempuan
yang menolak ajakan buruk ibunya itu.
“Apakah ibu belum mendengar larangan dari
Amirul Mukminin?”, sergah sang anak gadis.
“Apa larangannya?”, “Beliau melarang
menjual susu yang dicampur air”, “Ah... Cepat
campur susu itu dengan air. Jangan takut
pada Umar, sungguh ia tidak melihatnya!”,
“Memang Umar tidak melihat, namun
Tuhannya Umar melihat kita, Bu,” timpal
sang gadis lagi. Umar tertegun. Dialog ibu
dan anak ini begitu menyentuhnya. Sang
Khalifah tidak dapat mengucapkan sepatah
kata pun.

Pagi harinya beliau memerintahkan salah
seorang putranya, Ashim, untuk meminang
gadis miskin yang jujur itu. “Pergilah kau
ke sebuah tempat, terletak di daerah itu. Di
sana ada seorang gadis penjual susu. Kalau
ia masih sendiri, pinanglah dia. Mudah-
mudahan Allah mengaruniakanmu seorang
anak yang shalih yang penuh berkah.” (Ibnu
Asakir, Tarikh Dimasq, 70/252).

Firasat Umar ternyata benar. Ashim
menikahi gadis mulia itu, dan dikaruniai putri
bernama Ummu Ashim. Wanita ini lalu
dinikahi oleh Khalifah Abdul Aziz bin Marwan,
dan darinya lahir seorang anak laki-laki yang
kemudian menjadi khalifah kesohor sepanjang
masa, Umar bin Abdul Aziz.

Dari kisah tersebut, banyak sekali pelajaran
yang bisa dipetik, khususnya di zaman kita
yang penuh kerusakan hari ini. Di antaranya,
jika seorang mau sedikit bersabar, maka
sesuatu yang luput darinya lantaran sikap
jujur dan konsisten dengan yang halal, niscaya
akan diberi ganti dengan karunia yang jauh
lebih mulia. Sebagaimana janji dari Nabi
saw.: ”Sungguh, tidaklah engkau meninggalkan
sesuatu karena takut kepada Allah, melainkan
Allah Ta’ala akan memberikan engkau
(menggantikan) dengan sesuatu yang lebih
baik darinya.” (HR. Ahmad dan Al-Baihaqi).

Yah, ternyata segayung air untuk
mencampur susu yang akan dijual, yang
ditinggalkan anak gadis itu karena takut pada
Allah, digantikan dengan seorang pemuda
shalih, putra khalifah besar. Konsisten
mempertahankan yang halal, Allah balas
dengan anak-keturunan yang dicatat sejarah
dengan tinta emas. Abadi namanya dalam
lembaran sejarah umat manusia.

 Konsumsi pangan halal itu merupakan
kewajiban bagi kita semua, umat yang beriman.
Dengan demikian, menjadi kewajiban kita
juga untuk mencari serta mengupayakan
adanya pangan halal yang diperlukan untuk
kebutuhan konsumsi kita. 

Sebagai Muslim, tentu kita harus menyadari
serta menghayati kewajiban ini. Sehingga harus
terus berusaha mencari konsumsi yang halal,
sesuai dengan perintah Allah dalam ayat yang
artinya: ”Hai sekalian manusia, makanlah yang
halal lagi baik dari apa yang terdapat di bumi,
dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah
syaitan; karena sesungguhnya syaitan itu adalah
musuh yang nyata bagimu. Sesungguhnya
syaitan itu hanya menyuruh kamu berbuat
jahat dan keji, dan mengatakan terhadap Allah
apa yang tidak kamu ketahui.” (QS. Al-Baqarah,
2: 168-169).

Kalau orang mengaku Muslim, tapi tidak
peduli dengan kehalalan dalam konsumsi,
berarti dia melanggar perintah Allah yang
telah mewajibkan hal ini. Dan kalau melanggar
kewajiban agama, berarti dianggap melakukan
perbuatan yang berdosa, dengan dampak
niscaya hidupnya pun akan jauh dari
keberkahan, dunia apalagi akhirat.

Ya, sumber keberkahan hidup muslim
dalam keluarga dan rumahtangganya, di
antaranya adalah dengan konsumsi yang halal.
Kehidupan keluarga yang harmonis, anak yang
berprestasi dalam belajarnya, sukses dalam
hidupnya, giat beribadah kepada Allah dan
berbakti kepada kedua orangtuanya, masyarakat,
dan umat. Semua itu insya Allah dapat dicapai
dengan konsumsi pangan yang halal. Karena
jelas, halal itu membawa berkah. Sebagaimana
doa kita ketika akan makan: ”Allahumma barik
lanaa fii maa rozaqtanaa...” (Ya Allah berkahilah
kami, berkahilah hidup keluarga kami, dengan
rizqi yang Engkau karuniakan kepada kami...).

Di antara keberkahan dengan konsumsi
rezeki yang halal adalah dapat membina
keluarga dan generasi yang menyejukkan jiwa.
Selaras dengan doa yang termaktub di dalam
Al-Qur’an: “Dan orang-orang yang berkata: ”Ya
Tuhan kami, anugerahkanlah kepada kami
istri-istri kami dan keturunan kami sebagai
penyenang hati (kami), dan jadikanlah kami
imam bagi orang-orang yang bertakwa.” (QS.
Al-Furqon, 25: 74).

Catatan sejarah dakwah menunjukkan,
konsisten dengan hidup halal terbukti
menghasilkan hidup berkah dan dapat
membentuk generasi yang andal di medan
perjuangan dakwah. Simaklah cerita berikut
sebagai contoh, Adz-Dzahabi dalam Siyar
A’lâm Nubalâ’ membawakan riwayat dari
Jâbir yang ketika melihat Husain bin ‘Ali
(cucu Baginda Nabi saw.) masuk ke dalam
masjid mengatakan: “Barangsiapa yang ingin
melihat seorang sayyid (pemuka) dari para
pemuda ahli surga maka lihatlah Husain ini”.
Saya mendengar hal itu dari Rasulullah saw.”

Dalam hadits lain disebutkan,
“Sesungguhnya ini adalah salah satu malaikat
yang belum pernah turun ke bumi sebelum
malam ini, ia meminta izin Rabbnya untuk
mengucapkan salam padaku dan

menyampaikan kabar gembira bahwa Fathimah
adalah penghulu wanita surga sedangkan Al-
Hasan dan Al-Husain adalah penghulu pemuda
surga.” (HR. Imam Tirmidzi).

Rasulullah saw. sebagai insan teladan,
begitu berhati-hati dan menjauhkan dirinya
dari segala sesuatu yang dikhawatirkan berasal
dari perkara yang haram. Diriwayatkan dari
Abu Hurairah dan Abdullah bin ‘Umar
menukilkan sebuah hadits dari Rasulullah
saw. bahwa pada suatu malam Rasulullah
saw. sulit tidur. Kemudian istri beliau bertanya,
“Apakah yang membuat engkau Rasulullah
saw. tidak bisa tidur?” Beliau saw. pun
menjawab: “Sesungguhnya aku menemukan
di bawah bahuku sebutir kurma, maka aku
makan, sedangkan di sisi kami ada kurma-
kurma dari kurma sedekah (zakat), maka aku
takut jika kurma tersebut adalah kurma dari
sedekah.” (HR. Ahmad dari Abdullah bin
‘Umar).

Subhanallah, betapa teladan Rasulullah
demikian luar biasa. Bahkan sebutir kurma
pun harus dijaga dengan sikap wara’, sangat
berhati-hati. Allahumma fasholli wa sallim
alayka ya Rasulullah. Betapa kami sering
lalai dalam aspek konsumsi ini. Maka beri
kami kemampuan ya Allah, agar dapat
meneladani jejak-langkahmu ya Nabiyallah.
(HalalMUI)

Selain bagi dirinya sendiri, Beliau saw.
juga menjauhkan anak-cucunya dari memakan
yang haram. Bahkan melarang cucunya makan
sekadar sebutir kurma yang berasal dari
sedekah—karena sedekah diharamkan bagi
keluarga—dan memperingatkan sang cucu.
Diceritakan pula oleh Abu Hurairah: Ketika
Hasan (cucu Nabi saw.) masih kecil, ia pernah
mengambil sebutir kurma dari kurma sedekah
(zakat), lalu menjadikannya (masuk) ke dalam
mulutnya, maka Nabi saw. memerintahkan:
Kikh kikh. “Muntahkan, muntahkan.”—agar
membuangnya kemudian beliau bersabda—
: “Apakah kau tidak merasa bahwa kami tidak
makan sedekah.” (HR. Al-Bukhari dari Abi
Hurairah).

Riwayat lain menyebutkan: Al-Hasan bin
Ali menceritakan kepada Abul Haura’ bahwa
ketika masih kecil ia pernah mengambil sebutir
kurma dari kurma sedekah, lalu memakannya.
Melihat hal tersebut, kakek beliau yakni
Rasulullah saw. segera mengeluarkan kurma
itu dari mulut Al-Hasan dan membuangnya.
Lalu seseorang bertanya kepada Rasulullah
saw.: “Apa masalah wahai Rasulullah bila
anak kecil ini memakan kurma tersebut?”
Rasulullah saw. pun menjawab: “Sesungguh
kami keluarga Muhammad tidaklah halal
memakan harta sedekah.”

Berkenaan dengan hal ini, perlu diketahui
dan dikemukakan lagi, Nabi Muhammad saw.,
keluarganya dan keturunannya dilarang
menerima sedekah dan zakat, tetapi boleh
menerima hadiah. Dengan bimbingan Baginda
Rasul saw., yang sangat ketat dalam aspek
konsumsi yang halal, maka Al-Hasan dan
Al-Husain menjadi generasi andal, sebagai
sayyid (pemuka) dan penghulu dari para
pemuda ahli Surga, sebagaimana disebutkan
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Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Meneladani Sifat Mulia Rasulullah SAW

bahkan menyembunyikannya.
Fatanah (cerdas)Fatanah (cerdas)Fatanah (cerdas)Fatanah (cerdas)Fatanah (cerdas)
Allah SWT sudah membekali Rasul

dengan kecerdasan karena risalah beliau yang
berat. Rasulullah pasti bisa menyelasaikan
suatu masalah dengan bijaksana. Oleh karena
itu, kita sebagai umat islam harus menuntun
ilmu agar menjadi cerdas. Nah, dengan cerdas
kita dapat membantu banyak orang, dan
membantu diri sendiri. Misal, kita menjadi
susah untuk ditipu, dapat menyelesaikan
masalah dengan baik, dapat menyampaikan
suatu dakwah, dan memberikan solusi dari
suatu masalah.

Diluar 4 sifat mulia di atas, Rasul juga
mempunyai sifat mulia lainnya. Nabi
Muhammad SAW jauh dari maksiat. Walau
beliau merupakan manusia biasa yang pernah
lupa, namun Allah SWT pasti memberitahu
Rasul, yang nantinya Rasul pasti akan
melaksanakannya. Beliau juga dikenal sebagai
Al-amin (orang yang dipercaya) oleh orang
Mekkah, bahkan diusianya yang begitu muda.

Walau kita tidak bisa benar-benar menjadi
seperti Nabi Muhammad SAW, namun kita
bisa berusaha sebaik-baiknya untuk menela-
dani sifat-sifat beliau. Kebaikan tersebut akan
berrpengaruh baik bagi masa depan kita.

Dalam pandemi ini, kita dapat menerapkannya
di saat pembelajaran online. Contohnya,
mengerjakan tugas-tugas sekolah dan ujian
dengan jujur. Atau jujur terhadap orangtua
(dan orang lainnya).

Amanah (dapat dipercaya)Amanah (dapat dipercaya)Amanah (dapat dipercaya)Amanah (dapat dipercaya)Amanah (dapat dipercaya)
Rasulullah biasa dipercaya untuk

menyelesaikan masalah orang satu dengan
orang lain, karena semua orang percaya
terhadap Rasul. Rasulullah pastinya
mengerjakan apa yang dipercayakan oleh
beliau dengan sungguh-sungguh. Oleh karena
itu, kita bila diberikan kepercayaan terhadap
orangtua, teman, ataupun guru untuk
mengerjakan sesuatu (misal menjadi ketua
osis atau apapun itu) harus mengerjakan
dengan sugguh-sungguh. Janganlah meng-
hianati kepercayaan dari orang yang sudah
mempercayai kita.

Tabligh (menyampaikan)Tabligh (menyampaikan)Tabligh (menyampaikan)Tabligh (menyampaikan)Tabligh (menyampaikan)
Rasul mendapat wahyu dari Allah SWT

yang nantinya akan diberitahukan ke
kaumnya. Rasul selalu memberitahu wahyu
Allah SWT dengan detail dan tepat. Nah,
kita dapat meneladani sifat ini dengan
menyampaikan persis seperti apa yang di
dengar dari orang yang memberitahu kita.
Jangan pernah menambah-nambahkan atau

Kelahiran Nabi Muhammad SAW mem-
bawa dunia ke kehidupan yang baru. Beliau
adalah rahmat bagi seluruh semesta. Nabi
Muhammad SAW memiliki akhlak yang
mulia yang dijadikan teladan bagi umat
muslim semua. Nah, meneladani sifat
Rasulullah merupakan salah satu bentuk
dari kasih sayang kita terhadapnya.
Bagaimana menerapkannya? Kita bisa
menjalankan sunnah dan perintah Rasul di
dalam kehidupan sehari-hari. Kita juga dapat
mencontoh kasih sayang sahabat-sahabat
Rasul, seperti misalnya pamannya Hamzah
yang rela berkorban untuk melindungi Rasul
di perang Uhud, atau bilal yang gembira
akan bertemu Rasul disaat hari kematiannya.

Dalam surat al-ahzab ayat 21, Allah SWT
berfirman bahwa sudah ada suri tauladan
dalam diri Nabi Muhammad SAW yang patut
kita teladani. Nabi Muhammad SAW
merupakan nabi dan utusan Allah yang
pastinya sudah diberikan bekal, yaitu
kemuliaan. Sifat Rasulullah yang mulia ini
juga dapat kita teladani.

Ada 4 sifat mulia Rasul yang patut kita
contoh, yaitu:

Shidiq (jujur)Shidiq (jujur)Shidiq (jujur)Shidiq (jujur)Shidiq (jujur)
Jujur dalam perkataan dan perbuatan.
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‘P‘P‘P‘P‘Pahlawan Baca’di Tahlawan Baca’di Tahlawan Baca’di Tahlawan Baca’di Tahlawan Baca’di Tengah Pengah Pengah Pengah Pengah Pandemiandemiandemiandemiandemi
Heronima Lender, seorang pustakawati di SD Katolik Kalelapa mendampingi anak-anak membaca.

Ada empat kegiatan membaca yang dilakukan di perpustakaan
ini, membaca lantang, membaca bersama, membaca

berpasangan, dan membaca mandiri.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Selama
masa pandemi Covid-19, aktivitas
belajar dari rumah adalah hal
yang jamak disaksikan. Guru-guru
di berbagai sekolah di berbagai
daerah berupaya untuk tetap
melaksanakan pembelajaran
dengan berbagai keterbatasan
masing-masing.

Di daerah-daerah yang jaringan
telekomunikasinya terbatas,
tantangannya bisa lebih berat.
Jangankan untuk pembelajaran
daring, berkoordinasi dengan
orangtua siswa saja sangat sulit
dilakukan. Guru-guru pun harus
berkunjung langsung ke rumah-
rumah siswa untuk melaksanakan
pembelajaran.

Namun, tidak hanya guru yang
melakukan pendampingan selama
BDR. Di Kabupaten Sumba Barat,
seorang pustakawati bernama
Heronima Lende juga turut
mengunjungi rumah-rumah siswa
untuk melakukan tugasnya
sebagai pustakawati.
Kerinduannya akan hari-hari di
mana anak-anak berkumpul di
perpustakaan dalam berbagai
kegiatan membaca adalah inspirasi
bagi perempuan yang biasa
dipanggil Hero ini.

Heronima Lender adalah
pustakawati di SD Katolik
Kalelapa. Perjalanan karirnya
sebagai pustakawati masih
terbilang baru. Ia mulai
mendampingi anak-anak di
perpustakaan sejak Juli 2019 lalu.

Sebelumnya, perpustakaan di
sekolah ini tidak memiliki tenaga
perpustakaan. Akibatnya, tidak
ada yang mengelola perpustakaan.
Tidak ada siswa yang
mengunjungi perpustakaan untuk
membaca. Kalau pun ada, hanya
sesekali saat guru meminta mereka
untuk mencari referensi tugas yang
diberikan.

“Nanti guru sesekali menyuruh

mereka ke perpustakaan untuk
mencari referensi, barulah anak-
anak ke sana. Tapi itu jarang
sekali,” kata Beatriks M. E.
Kurnianingsih, Kepala Sekolah
SD Katolik Kalelapa.

Ia menambahkan bahwa buku-
buku yang ada sebagian besar
buku teks pelajaran. “Ada sih,
buku-buku cerita tapi waktu itu
karena bangunannya juga rusak,
jadi kami simpan saja (bukunya).”

Ningsih, demikian ia biasa
disapa, mengatakan ada beberapa
bagian atap yang bocor sehingga
saat hujan, air masuk ke dalam
ruangan.

Setelah mendapat
pendampingan untuk program
Perpustakaan Ramah Anak yang
merupakan kolaborasi antara
inovasi dan Taman Bacaan
Pelangi (TBP), bangunan tersebut
direnovasi. Perpustakaan tersebut
disulap menjadi tempat membaca
yang ramah anak dan
menyenangkan. Dinding-
dindingnya penuh dengan lukisan
khas anak-anak. Buku-buku
dipajang dengan rapi di rak-rak
buku. Ada juga meja dan bantal
duduk untuk membaca. Lebih dari
1,000 eksemplar buku cerita
berjenjang kini menjadi bacaan
harian para siswa.

Selain kunjungan bebas, setiap
kelas juga memiliki jam kunjung
wajib ke perpustakaan. Pada setiap
kunjungan, mereka melakukan
kegiatan membaca yang berbeda-
beda.

Ada empat kegiatan membaca
yang dilakukan di perpustakaan
yaitu, membaca lantang, membaca
bersama, membaca berpasangan,
dan membaca mandiri. Keseruan
kegiatan-kegiatan membaca ini
rupanya menjadi hiburan tersendiri
bagi Hero.

“Saya senang ketika melihat
anak-anak membaca dengan

riang. Apalagi saat tahu bahwa
ada anak-anak yang sebelumnya
belum mahir membaca, sekarang
jadi lancar, waah, itu adalah
anugerah!” ungkapnya terharu.

Namun, saat pandemi Covid-
19 merebak sejak awal Maret
2020 lalu, Hero nelangsa.
Kebijakan Belajar Dari Rumah
(BDR) yang dikeluarkan oleh
Kementerian Pendidikan dan
Kebudayaan (Kemendikbud)
sebagai upaya mencegah
penyebaran virus lebih luas
membuatnya tak bisa lagi
menikmati suka cita anak-anak
saat membaca di perpustakaan.
Selama berhari-hari sejak
kebijakan tersebut diterapkan, ia
hanya berdiam diri di rumahnya,
mencari cara agar bisa membawa
kembali keceriaan di wajahnya.

Membangkitkan semangat
membaca siswa selama di rumah

Mengetahui guru-guru kelas
diinstruksikan untuk terus
melakukan pembelajaran meski
tidak di sekolah, Hero pun
bersemangat. Ia tahu bahwa tidak
ada kewajiban bagi dirinya untuk
mengunjungi rumah-rumah siswa
seperti yang dilakukan oleh para
guru. Namun, hal ini tidak
menyurutkan niatnya untuk
berkontribusi selama BDR.

Ia pun meminta izin kepada
Ningsih sebagai kepala sekolah
agar membolehkannya
melaksanakan kegiatan-kegiatan
membaca yang biasa dilakukan
di perpustakaan untuk dilakukan
di rumah-rumah siswa. Tentu saja
kepala sekolah mengizinkan
dengan tetap memperhatikan
protokol kesehatan.

Kunjungan pertama ia
lakukan di awal April 2020. Saat
itu ia membawa sejumlah buku
cerita berjenjang yang diambilnya
di perpustakaan ke sebuah

kampung. Dengan berjalan kaki,
ia menuju ke suatu rumah di
mana tujuh siswa sudah
menunggu. Namun, tidak disadari
ternyata Hero membawa buku
dengan jenjang yang sama,
padahal ketujuh siswa tersebut
memiliki kemampuan membaca
yang berbeda-beda.

Ada empat kegiatan membaca
yang dilakukan di perpustakaan
yaitu, membaca lantang, membaca
bersama, membaca berpasangan,
dan membaca mandiri. Keseruan
kegiatan-kegiatan membaca ini
rupanya menjadi hiburan tersendiri
bagi Hero.

Pengalaman tersebut menjadi
pelajaran baginya. Pada
kunjungan-kunjungan berikutnya,
ia sudah menyiapkan beberapa
buku dengan jenjang yang
berbeda. Karena berbagai faktor,
ia hanya bisa melakukan
kunjungan sebanyak 2 kali setiap
pekannya. Biasanya di awal dan
di akhir pekan. Hingga saat ini,
ia telah mengunjungi sejumlah
rumah di sembilan kampung.
Tidak jarang, saat menuju ke
sebuah kampung, ia justru
menemukan siswa-siswanya
bermain di jalan. Seketika, jalan
tersebut berubah menjadi tempat
membaca bagi mereka. “Saya ajak
mereka mengobrol dan membaca
buku cerita,” katanya.

Saat membaca, Hero dan para
siswa biasanya melakukan
kegiatan membaca bersama. Pada
kegiatan ini, Hero terlebih dahulu
membaca sebuah buku. Setelah
itu, buku yang sama dibagikan
kepada anak-anak untuk dibaca.
Sebelum membaca bersama, Hero
pun memberikan kesempatan
kepada anak-anak yang ingin
membaca mandiri. Setelah selesai,
Hero lalu mengajak mereka untuk
bergabung.

Upaya kreatif agar siswa bisa
tetap meminjam buku bacaan

Selain dibaca saat kunjungan,
buku-buku yang dibawa Hero juga
dipinjam oleh para siswa. Untuk
pengembaliannya, Hero tinggal
mampir ke rumah anak yang
meminjam saat menuju atau
pulang dari kunjungan di
kampung lainnya. Kadang, ia
minta tolong kepada teman atau
keluarga untuk mengambilnya.

“Kalau ada teman atau
keluarga yang kebetulan lewat
di rumah anak yang meminjam
itu, saya minta tolong sudah
(untuk diambilkan bukunya),” kata
Hero.

Hero tidak mengharapkan
imbalan apa pun dari apa yang
dilakukannya. Baginya, ungkapan
rasa syukur dan terima kasih dari
para siswa dan orangtuanya, serta
mendengar kembali gelak para
siswa adalah anugerah yang tak
ternilai. Ia berharap, agar situasi
lekas membaik agar ia kembali
menjalankan tugasnya tanpa harus
dibatasi oleh hari.  net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi

Anak-anak terlihat asik membaca buku meski pembelajaran
dilakukan tidak di sekolah.

Heronima Lender menampingi salah seorang anak yang baru
menaruh minat untuk membaca.
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DHARMASRAYA DAPAT BANTUAN DARI PUSAT RP16 MILIAR

 Pulau Punjung, Khazanah--  Pemerintah Kabupaten
Dharmasraya  menerima alokasi dana dari pemerintah pusat
sebanyak Rp16 miliar untuk pembangunan landscape masjid
agung daerah itu. Selain itu, pemerintah setempat juga
mengalokasika APBD 2021 sebanyak Rp40 miliar untuk
kelanjutan pembangunan masjid agung dan Islamic Centre.

Pembangunan Islamic Center
di Kabupaten Dharmasraya terus
dikebut pengerjaannya, bahkan
pemerintah daerah setempat telah
menerima suntikan dana dari
pemerintah pusat sebanyak Rp16
miliar, gunanya untuk pembangu-
nan landscape Masjid Agung
daerah itu. 

“Pembangunan landscape
berupa pagar, taman, dan jalan
pembiayaannya sepenuhnya dari
pemerintah pusat melaui Kemente-
rian PUPR,” kata Kepala Dinas
Pekerjaan Umum Dan Penataan
Ruang Dharmasraya Junaidi
Yunus, Minggu (7/2).

Saat ini, imbuh Junaidi, telah
dilakukan proses tender pem-
bangunan lanscape yang kesemua
dananya murni dari pihak Kemen-
trian PUPR.

“Kita sudah lakukan proses
tender, dan dalam waktu dekat
setelah ada pemenang maka akan
lansung dikerjakan,” ujarnya.

Selain itu, untuk rampungnya
pembangunan Islamic Center itu,
pemerintah daerah setempat juga
mengalokasika APBD pada 2021
ini sebanyak Rp40 miliar, untuk
kelanjutan pembangunan masjid
termegah di Bumi Ranah Cati Nan
Tigo itu.

Ia mengatakan pembagunan
masjid agung yang teletak di Nagari
Gunung Medan, Kecamatan Sitiung
itu, sudah dimulai sejak 2019
dengan anggaran tahun jamak dan
total anggaran yang akan diguna-
kan mencapai Rp97 miliar. 

“Saat ini, proses pengerjaan-
nya sudah mencapai 85 persen,
mudah-mudahan tahun ini selesai
selajutnya diresmikan dan dapat
digunakan untuk tempat ibada

dan pusat syiar islam,”katanya.
Ia menjelaskan masjid dua

lantai tersebut dibangun di lahan
67.193 meter persegi, dirancang
menjadi pusat peradaban Islam
di Dharmasraya.

Selain itu bangunannya juga
berada tempat strategis dipinggir
lintas sumatera bagian tengah.

Masjid dengan empat kubah
dan menara ini melambangkan
filosofi adat Minangkabau, yaitu
Tau Jo Nan Ampek,  makna yang
terkandung kata tersebut adalah
seseorang harus pandai menjaga
sikap kepada yang lebih tua,
sebaya, yang lebih kecil dan
tokoh-tokoh masyarakat.

Sebelumnya Bupati Dharmas-
raya Sutan Riska Tuanku Kerajaan,
menyebutkan, mesjid agung
direncanakan sebagi salah satu
pusat pengkajian syiar islam.

“Disitu kita rencanakan pemu-
satan peradaban islam dibumi
ranah cati nan tigo ini,”ujarnya.

Selain itu, sambung Sutan
Riska, mesjid agung itu juga
diproyeksikan senagi tempat pusat
perekonomian umat.

“Disitu juga kita akan bangun
sentra perekonomian raknyat,
dengan membuka grai yang
menyediakan jajanan, oleh-oleh
khas Dharmasraya,”katanya.

Karna letaknya ditepi jalan
Lintas Sumatera, diyakini akan
banyak orang yang mampir untuk
istirahat, sholat, di mesjid agung.

“Kalau orang sudah mampir
pasti ada kebutuhannya, tugas kita
ialah menyediakan makanan, oleh-
oleh serta kebutuhan lainya dan
di situ akan ada nilai ekonomi
bagi rakyat,” pungkasnya 
Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.

CCTV Pusat Kota
Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah— Didukung salah seorang
wakil rakyat, kawasan pusat kota Sawahlunto dilengkapi
dengan perangkat CCTV.  Setidaknya terdapat delapan
titik CCTV yang tersebar di kawasan pusat kota, yang
berada di Kecamatan Lembah Segar itu.

Kedelapan kamera CCTV kini terpasang aktif
mendokumentasikan setiap pergerakan keluar masuk
di pusat kota yang kini telah dilabeli warisan budaya
dunia tersebut.

“Alhamdulillah, kini ada delapan CCTV yang 24
jam memantau pergerakan keamanan dan ketertiban
masyarakat,” ungkap Kapolsek Sawahlunto, Iptu Marwan,
Minggu (7/2).

Menurut Marwan, perangkat CCTV itu, terhubung
langsung  dengan Polsek Kota Sawahlunto. Sehingga
delapan titik pantauan tersebut bisa terlihat langsung
dari kantor polisi.

“Dengan kehadiran CCTV ini sangat membantu
anggota kepolisian dalam bertugas. Memudahkan aparat
Polsek Kota Sawahlunto dalam melakukan Kamtibmas
dan juga bisa melakukan penangkapan pelaku kejahatan
dari bukti pada pantauan yang afa,” jelas Marwan.

Marwan menambahkan saat ini marak terjadi curanmor
dan balap liar, yang meresahkan masyarakat.

Kedelapan titik CCTV itu mulai dari Pasar Kubang,
Simpang Kubang, Parkiran Pasar Sawahlunto, Belakang
Pasar Sawahlunto menghadap ke jalan di Kampung
Teleng, Toko Emas di Pasar Sawahlunto, Toko Emas
Pasar Remaja, hingga Depan Koperasi PTBA, dan Tangsi.

Romi (42) salah seorang warga Kecamatan Lembah
Segar mengaku keberadaan CCTV dapat membantu
meningkatkan pengamanan di kota berpenduduk 65
jiwa lebih itu.

“Tentu akan sangat membantu aparat dalam
meningkatkan pengamanan dan ketentraman masyarakat,”
ujar Romi       Yudha Yudha Yudha Yudha Yudha Ahada.Ahada.Ahada.Ahada.Ahada.

Audisi Duta GenRe
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah— Sedikitnya 120 peserta
dari Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R) Jalur
Pendidikan dan Masyarakat mengikuti audisi Ajang
Pemilihan Duta Genre Tingkat Kota Padang Panjang
2021 di Amphitheater PDIKM. Sabtu (6/2).

Acara dibuka Kadis Sosial, Pengendalian Penduduk,
Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan
Perlindungan Anak, Osman Bin Nuri.

Steering Committee/Majelis Forum Duta Genre Padang
Panjang, Zikril Husna kepada Kominfo menjelaskan,
pihaknya sudah membuka pendaftaran untuk pemilihan
Duta Genre ini pada 6-31 Januari lalu dan pada 1-
4 Februari dilakukan seleksi administrasi, berupa
pengumpulan berkas. Yang 120 ini, sebelumnya telah
lulus seleksi administrasi.

“Setelah audisi ini, akan diambil sebanyak 40 peserta
(20 pasang putera dan puteri) terbaik untuk melakukan
karantina sebelum menjadi bagian dari Duta Genre
Padang Panjang 2021,” jelasnya.

Lebih lanjut Husna menerangkan, pada tahapan
audisi ini, para peserta di interview di enam posko
yang telah disediakan. Di antaranya, posko public
speaking, posko pengetahuan umum, posko pengetahuan
Genre, posko wawasan kebangsaan, posko pengabdian
dan

Dikatakan Husna, setelah melalui proses audisi ini,
para peserta akan mengikuti technical meeting pada
11 Februari dan proses pra-karantina serta karantina
pada 14 Februari dan 22-24 Februari mendatang.

“Untuk grand final/grand awarding akan digelar
pada Kamis, 25 Februari di Auditorium Mifan Water
Park,” ucapnya   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

PPPPPembangunan Masjid Agung Dikembangunan Masjid Agung Dikembangunan Masjid Agung Dikembangunan Masjid Agung Dikembangunan Masjid Agung Dikebutebutebutebutebut

NAGARI KATIAGAN

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

semakin jauh, hampir dua kali
lipat dari dua jalur pertama.

Persoalan transportasi menuju
Jorong Katiagan memang persoa-
lan pelik yang harus dipecahkan
bersama-sama stakeholders daerah
ini.

Menyikapi hal itu, Ketua
Komisi I DPRD Sumatera Barat
Syamsul Bahri meminta pemerin-
tah daerah agar pembangunan
jembatan di Nagari Katiagan
Kinali, Kabupaten Pasaman Barat
segera dilakukan karena sangat
dibutuhkan oleh masyarakat
setempat.

“Kami minta Pemkab Pasaman
Barat berkoordinasi dengan
Pemprov Sumbar terkait persoalan
ini. Tanpa jembatan, daerah ini
terancam terisolir karena tidak ada
jalan yang dapat menghubungkan
nagari (desa adat) dengan
kecamatan,” kata dia di Padang,
Minggu (7/2)

Menurut dia, hasil alam daerah
itu didistribusikan ke Kabupaten
Agam karena akses darat ke Agam
lebih mudah dilalui namun
memakan waktu cukup lama.

“Jika ke daerah Pasaman Barat
harus melalui daerah aliran sungai
menggunakan perahu karena tidak
ada jembatan penghubung,”
katanya.

Ia mengatakan Nagari Ka-
tiagan memiliki potensi yang harus
dioptimalkan terutama pada sektor
pertanian dan perkebunan.

Dari informasi yang dikumpul-
kan di lapangan, kata dia,
masyarakat sangat membutuhkan
jembatan tersebut dan pengajuan
telah dilakukan berkali-kali namun
belum terealisasi hingga sekarang.

Nagari Katiagan memiliki
1.200 kepala keluarga dan mereka
sangat terbatas ke pusat kecamatan
karena hanya dapat menggunakan
perahu. Nagari Katiagan dan pusat
kecamatan dipisahkan sungai
besar.

Pusat pemerintahan Kecamatan
Kinali sekitar 35 kilometer dan
pusat Kabupaten Pasaman Barat
sejauh 45 kilometer. Akses yang
terbatas dan daerah yang
berhadapan dengan Samudera
Hindia membuat 80 persen warga
di daerah itu bekerja sebagai
nelayan.

Sementara itu, anggota Komisi
I DPRD Sumbar Muzli M Nur
mengatakan Nagari Katiagan
secara geografis masuk pada
teritorial Kabupaten Pasaman Barat
namun pada Kepala Keluarga (KK)
banyak yang tercatat pada
Kabupaten Agam   */Sutan */Sutan */Sutan */Sutan */Sutan
Pamenan .Pamenan .Pamenan .Pamenan .Pamenan .

Kinali, Khazanah—Kinali, Khazanah—Kinali, Khazanah—Kinali, Khazanah—Kinali, Khazanah— Katiagan
(ditulis juga sebagai Katiagan
Mandiangin) merupakan salah
satu nagari  yang ada di
Kecamatan Kinali, Kabupaten
Pasaman Barat.

Transportasi jalan menuju
Nagari Katiagan Mandiangin harus
menggunakan kapal Ponton
(kapal penghubung).

Akses jalan menuju Nagari
Mandiangin Katiagan dapat
ditempuh dari tiga jalur. Pertama,
melalui jalan milik PT PMJ Kinali

bisa menggunakan kendaraan roda
empat sampai ke Mandiangin.

Selanjutnya dilanjutkan
dengan menggunakan kapal
ponton menyeberangi muara
menuju Katiagan. Kedua melalui
jalur rawa dari Muara Bingung
dengan menggunakan perahu
dayung, namun jalur ini pun
sangat tergantung kepada pasang
surutnya air laut.

Sedangkan jalur ketiga adalah
berputar melalui Kecamatan Tiku
Kabupaten Agam, namun jalur ini

DPRD Sumbar Dukung Pembangunan Jembatan

JEMBATAN- Transportasi jalan menuju Nagari Katiagan adalah
masalah nomor satu bagi masyarakat setempat karena selama
ini warga harus menggunakan kapal Ponton (kapal penghubung),
keberadaan jembatan menjadi impian yang entah kapan terwujud
(foto: ist/net)

DISDUKCAPIL PAYAKUMBUH KEJAR TARGET NASIONAL

Rancak (Sistem Informasi Fasilitasi
Administrasi Warga dan Registrasi
Pencatatan Administrasi
Kependudukan) oleh Tim Dinas
Kominfo Kota Payakumbuh.

“Insyaallah hari ini aplikasi
kita sudah mulai disosialisasikan

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Demi mempercepat pencapaian
target nasional di kelurahan, Dinas
Kependudukan dan Pencatatan
Sipil Kota Payakumbuh melak-
sanakan pelayanan di 1 kelurahan
selama 4 hari kerja. Pelayanan
ini diberi nama CANTIK (Cepat,
Akurat, Nyaman, berbasis
Teknologi Informasi dan Kapabel).

Kepala Disdukcapil Kota
Payakumbuh Yunida Fatwa
kepada media, Minggu (7/2)
mengatakan pelayanan itu kali
ini dilaksanakan di tiga kelurahan
yang ada di Kecamatan
Payakumbuh Timur dari pukul
09.00 WIB hingga 15.00 WIB.

Yunida menjelaskan waktu
pelaksanaannya pada 8 sampai
11 Februari 2021 di Kantor Lurah
Tiakar, lalu 15 sampai 18 Februari
2021 di Kantor Lurah Padang
Tiakar, dan 22 sampai 25 Februari
2021 di Kantor Lurah Padang
Tangah Payobadar.

“Kendati digelar 4 hari, tetapi
layanan yang kita berikan
berbeda setiap harinya,” kata
Yunida.

Yunida menjelaskan, di hari
pertama dilaksanakan perekaman
data KTP-el untuk warga yang
belum rekam data.

Pada hari kedua dilaksanakan
pelayanan akta pencatatan sipil
dan perekaman data KTP-el.

Pada hari ketiga dilaksanakan
pelayanan kartu keluarga dan
perekaman data KTP-el, dan  pada
hari keempat dilaksanakan
pelayanan rekam data KTP-el ke
rumah warga (khusus difabel dan
lansia).

“Pelayanan jemput bola ini
tetap kita laksanakan dengan
memperhatikan 3M, yaitu menjaga
jarak, memakai masker dan
mencuci tangan dengan air
mengalir,” ujarnya.

Yunida menyampaikan di
kelurahan-kelurahan lain juga
akan dilaksanakan CANTIK ini,
Pemko ingin kebut pencapaian
target nasional penerbitan
dokumen kependudukan tahun
2021 ini.

Dalam acara rapat tersebut,
sekaligus juga dilakukan
sosialisasi Aplikasi Si Fadwa

untuk digunakan langsung oleh
masyarakat dalam pengurusan
Dokumen Pendaftaran Penduduk,
untuk tahap awal sudah bisa
melayani pendaftaran penduduk
baru,” kata Yunida   Lili Lili Lili Lili Lili
Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .

Si Fadwa Rancak dan Cantik Dioptimalkan

CANTIK- Demi mempercepat pencapaian target nasional di
kelurahan, Disdukcapil Payakumbuh melaksanakan pelayanan di
1 kelurahan selama 4 hari kerja yang diberi nama CANTIK (Cepat,
Akurat, Nyaman, berbasis Teknologi Informasi dan Kapabel)
(foto: Lili Yuniati).

UJI KIR TERKENDALA AKREDITASI

Pasbar Kehilangan PAD Rp300 Juta
akreditasi yang diminta oleh pemerintah
pusat,” jelasnya.

Ia menjelaskan adanya sejumlah
kebijakan baru yamg dikeluarkan oleh
pemerintah pusat terkait uji KIR kendaraan
bermotor ini, namun kebijakan itu untuk
mempermudah warga ke depannya.

Kemudahan itu diantaranya tidak akan
menggunakan buku KIR tetapi akan
menggunakan kartu yang berbasis elektro-
nik, yang nantinya di kartu itu diberi
barcode.

“Kita lagi menunggu tim akreditas
kelayakan Kementrian Perhubungan.
Kemungkinan uji KIR kita akan beroperasi
di bulan Mei 2021 mendatang,” ujarnya.

Ia menambahkan pada tahun 2020 lalu,
PAD yang dihasilkan dari uji KIR kendaran
bermotor itu di Pasaman Barat mencapai
Rp 240 Juta dalam setahun.

“Kita tidak bisa berbuat banyak. Bukan
Pasaman Barat saja yang dihentikan. Ada
8 Kabupaten dan Kota yang ikut dihentikan
di Sumatera Barat. Karena itu tadi, harus
memenuhi syarat-syarat akreditas,”
ungkapnya    */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan.

Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—  Pemerin-
tahan Kabupaten Pasaman Barat, sementara
ini  tidak bisa melaksanakan melakukan
uji kendaraan bermotor karena terkendala
akreditasi kelayakan dari Kementrian
Perhubungan.

“Mulai 1 Januari 2021 uji KIR di
Pasaman Barat sudah tidak bisa kita
lakukan,” kata Kepala Dinas Perhubungan
Pasaman Barat Rizaldi di Simpang Empat,
Minggu.

Ia mengatakan akibat tidak bisanya
uji KIR kendaraan itu maka Pemkab
Pasaman Barat akan kehilangan sekitar
Rp300 juta Pendapatan Asli Daerah dari
uji KIR.

Menurutnya uji KIR untuk kendaraan
pengangkut barang dan orang di Unit
Pelaksana Teknis Pengujian Kendaraan
Bermotor (UPT PKB) dihentikan.

“Pengujinya sekarang ada di di Paria-
man dan beberapa kota kabupaten yang
sudah menyediakan peralatan uji KIR
elektronik. Kita mengikuti alasan Jendral
Perhubungan darat karena kartu bukti lulus
uji disana sudah elektronik,” katanya.

Saat ini pihaknya hanya memberikan
pelayanan berupa pengecekan kelayakan
kendaraan dan surat rekomendasi untuk
uji KIR.

“Kita hanya cek kendaraan dan mem-
berikan surat pengantar untuk uji,” ujarnya.

Pihaknya saat ini belum mendapatkan
alternatif pengganti dalam meningkatkan
PAD.

Untuk sementara waktu bagi warga
Pasaman Barat ingin melakukan uji KIR
terhadap kendaraannya, pihaknya akan
merekomendasi tempat uji KIR di luar daerah
namun masih dalam Provinsi Sumbar.

“Kita akan berikan rekomendasi ke
Padang Pariaman dan Padang Panjang.
Sehingga bagi warga yang ingin melakukan
uji KIR bisa mengetahui dimana lokasi
pengujian berkala bagi kendaraannya,”
katanya.

Ia menegaskan penghentian operasi uji
KIR kendaraan bermotor di Pasaman Barat
dikarenakan adanya peraturan terbaru.

“Ada peraturan terbaru tentang KIR
kendaran bermotor ini, kita harus memper-
siapkan kembali syarat-syarat untuk

ALOKASI- Pemerintah
Kabupaten
Dharmasraya
menerima alokasi dana
dari pemerintah pusat
sebanyak Rp16 miliar
untuk pembangunan
landscape masjid
agung daerah itu.
Selain itu, pemerintah
setempat juga
mengalokasika APBD
2021 sebanyak Rp40
miliar untuk kelanjutan
pembangunan masjid
agung dan Islamic
Centre (foto: Ahmad
Habibie).
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Tabungan Negara (Persero) Tbk.
(BTN) tahun ini menargetkan
pertumbuhan Dana Pihak Ketiga
(DPK) mencapai double digit.
Untuk mencapai target tersebut
perseroan melakukan ekspansi di
Provinsi Daerah Istimewa
Yogyakarta dengan mengincar
sektor real estate dan pendidikan.

Plt Direktur Utama Bank BTN
Nixon LP Napitupulu mengatakan
sektor real estate dan pendidikan
terbukti tetap bertahan di tengah
pandemi dengan mencatatkan
pertumbuhan positif.

Seperti dilansir bisnis.com,
budaya stay at home, work from
home, hingga school from
home membuat kedua sektor
bisnis tersebut makin subur. Ini
diperkuat dengan  telah masuknya
para milenial akan investasi
termasuk pada sektor properti.

“Selama ini, bisnis kami
berfokus pada sektor pendidikan
dan properti di Yogyakarta.
Perseroan akan terus merancang
berbagai program dalam
meningkatkan ekspansi bisnis di
perumahan dan pendidikan di
kota pelajar ini,” katanya di sela
kunjungan silaturahmi dengan
Rektor UGM dan jajarannya di
Yogyakarta, dikutip dari
keterangan tertulis Minggu (7/

2/2021).
Untuk meningkatkan laju

pertumbuhan bisnis di Yogyakarta,
Bank BTN menawarkan layanan
perbankan kepada civitas
akademika Universitas Gadjah
Mada (UGM) Yogyakarta.
Layanan perbankan yang
ditawarkan BTN selain tabungan
juga bisa memberikan kredit atau
pinjaman baik KPR maupun kredit
kavling.

“Dengan penawaran kredit
tersebut, dosen UGM bahkan bisa
membangun kos-kosan untuk
mahasiswa,” katanya.

Lebih lanjut Nixon
menambahkan untuk terus bisa
berekspansi di Yogyakarta, maka
BTN memerlukan lahirnya banyak
pengembang-pengembang baru.
Untuk itu, perseroan tidak hanya
mendorong mahasiswa atau
masyarakat secara umum untuk
menabung, berinvestasi, atau
merealisasikan kredit dalam
berbisnis, tetapi juga melakukan
edukasi mengenai sektor properti,
baik sebagai investasi maupun
salah satu sektor yang
memberikan peluang bagi
mahasiswa UGM untuk menjadi
developer.

“Misi edukasi ini penting,
karena mahasiswa, generasi yang
akan menjadi tulang punggung

HFC ini memegang peran
penting dalam menghasilkan
developer–developer yang siap
terjun ke bisnis properti sehingga
ekosistem dalam bisnis properti
tersebut berjalan, khususnya dari
sisi supply.

“Kami harap kelak makin
banyak lulusan UGM yang dapat
menjadi tulang punggung sektor
properti dan berkontribusi pada
pertumbuhan ekonomi Indonesia,”
jelasnya.

Hingga saat ini Bank BTN
telah memiliki 6 Kantor Cabang
Pembantu dan 5 Kantor Kas di
wilayah Kota Pelajar tersebut.
Dengan armada tersebut, perseroan
mencatatkan pertumbuhan DPK
mencapai sekitar 10% secara
tahunan (year-on-year/yoy) dari
sekitar Rp1,1 triliun per Desember
2019 menjadi sekitar Rp1,26
triliun di periode yang sama tahun
lalu.

Pertumbuhan DPK tersebut
ditopang kenaikan penghimpunan
giro yang mencapai sekitar 24,3%
yoy per Desember 2020.

“Pertumbuhan giro ini
menjadi wujud kesuksesan
program BTN Solusi yang
menawarkan bunga simpanan
yang menarik dan fasilitas Kredit
Pemilikan Rumah(KPR) dengan
bunga murah,” terangnya. (jer/ (jer/ (jer/ (jer/ (jer/
***** )

masa depan bangsa untuk belajar
tidak hanya di bangku kuliah,
tapi mengenal lebih dalam
mengenai bisnis di sektor properti
langsung dari Bank BTN yang
memiliki core competence bisnis
pembiayaan properti, serta dari

para developer yang merupakan
praktisi,” papar Nixon.

Untuk memastikan misi
tersebut berjalan, lanjut Nixon,
Bank BTN memiliki Housing
Finance Center (HFC), Departemen
khusus yang dibangun Bank BTN

untuk melakukan riset harga jual
properti, melakukan kerja sama
dengan perguruan tinggi untuk
memberikan  seminar, pelatihan
dan lain sebagainya mengenai
bisnis properti dan manajemen
kredit.

KAWASAN INDUSTRI HALAL SIAP DILAUNCHING

LaNyalla Harapkan UMKM Jatim
Menggeliat Lagi
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Industri Halal (KIH) yang diperun-
tukkan bagi pelaku UMKM di
Jawa Timur siap di-launching.
Bagi Ketua DPD RI, AA LaNyalla
Mahmud Mattalitti, hal tersebut
merupakan terobosan yang dila-
kukan Gubernur Jawa Timur
untuk meningkatkan kesejahteraan
masyarakat.

Senator Dapil Jawa Timur itu
pun mengapresiasi terbentuknya
Kawasan Industri Halal tersebut.

Apalagi UMKM telah terbukti
sebagai ujung tombak pereko-
nomian masyarakat.

“Suatu daerah akan menjadi
sangat kuat perekonomiannya
apabila ditopang oleh UMKM
yang maju dan bermartabat. Di
Jatim, daya topang UMKM
terhadap perekonomian sebesar
57 persen,” kata LaNyalla di
Jakarta, Jum’at (5/2/2021).

LaNyalla berharap dengan
beroperasinya Kawasan Industri
Halal pada Februari ini, UMKM
dapat lebih meningkat dan ber-
geliat lagi. “Apalagi dengan
meningkatnya kesadaran masya-
rakat dalam mengonsumsi dan
menggunakan produk halal, maka
UMKM dan IKM semakin berpe-
luang dapat meningkatkan kuan-
titas dan kualitas produknya,” kata
alumnus Universitas Brawijaya
Malang itu.

Kawasan Industri Halal meru-
pakan pengembangan kawasan
industri di Safe N Lock yang
berdiri di atas lahan seluas 410

KERAJINAN UMKM - Ketua DPD RI, AA LaNyalla Mahmud
Mattalitti menyaksikan hasil kerajinan pelaku UMKM di Jawa Timur
hektare di Sidoarjo. Lahan KIH
ini direncanakan mencapai 148
hektare. KIH dikelola PT Makmur
Berkah Amanda.

Kawasan Industri Halal adalah
suatu area yang dikhususkan
untuk produksi dan tempat

penyimpanan produk halal. Di
mana integritas suatu produk halal
dijamin oleh kawasan melalui
sistem dan prosedur halal yang
ketat. Rencananya, kawasan ini
akan di-launching sekitar Minggu
kedua Februari. (*)

KOS-KOSAN – Salah satu tempat kos-kosan di Jogjakarta

Sejumlah Bank
Fokus Himpun
Dana Murah
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dana murah sebagai strategi mengelola beban dana di
tengah kenaikan simpanan yang melaju.

Berdasarkan data LPS per Desember 2020, nominal
simpanan nasabah di perbankan tumbuh 0,5 persen
dibandingkan dengan bulan sebelumnya. Angka tersebut
lebih tinggi dari kenaikan simpanan per November 2020
sebesar 0,2 persen secara month-to-month.

Kenaikan simpanan terjadi merata di seluruh tiering
kurang dari Rp5 miliar. Adapun, simpanan di atas Rp5
miliar mengalami penurunan mengikuti pola belanja
pemerintah dan korporasi yang cenderung lebih besar
pada akhir tahun.

Sementara berdasarkan kategori bank umum kelompok
usaha (BUKU), kenaikan simpanan terus terjadi di BUKU
4. Sedangkan, simpanan di BUKU 1, 2, dan 3 mengalami
penurunan.

Corporate Secretary Group Bank Mandiri Rudi As
Aturridha menyampaikan sampai dengan Desember 2020,
dana pihak ketiga Bank Mandiri mencapai Rp1.047,3
triliun atau tumbuh 12,24 persen yoy. Pertumbuhan tersebut
didorong oleh pertumbuhan giro mencapai 20,13 persen
yoy atau mencapai Rp284 triliun.

 ”Pertumbuhan DPK ini diimbangi dengan upaya Bank
Mandiri untuk menjaga cost of fund,” terangnya, Minggu
(7/2/2021) .

Untuk itu, Mandiri memperkuat rasio dana murah
(Current Account Saving Account/CASA Ratio) melalui
layanan digital banking dan Mandiri Cash Management.
Bank Mandiri juga telah bekerjasama dengan beberapa
e-commerce untuk melayani berbagai transaksi pembayaran
serta pengelolaan kas operasional perusahaan melalui
strategi value chain.

Selain itu, layanan Mandiri Cash Management juga
saat ini telah mampu mengakomodir berbagai kebutuhan
transaksi nasaba BUMN dan institusi pemerintah. Untuk
tahun ini, pertumbuhan DPK secara bank only diperkirakan
di kisaran 6 persen sampai 8 persen.

Corporate Secretary PT Bank Negara Indonesia (Persero)
Tbk. Mucharom mengatakan pada tahun lalu biaya dana
perseroan terus mengalami perbaikan pada setiap kuartalnya.

Pada kuartal IV/2020, biaya dana berada pada level
2 persen atau membaik 60 basis poin dari kuartal
sebelumnya,

Dengan demikian, cost of fund pada akhir 2020 turun
menjadi 2,6 persen dari 3,2 persen pada 2019. Perseroan
memproyeksikan cost of fund tahun ini akan kembali
turun meski tidak sebesar tahun lalu.

“Kami meningkatkan kemudahan transaksi perbankan
digital BNI agar menjadi salah satu daya tarik nasabah
untuk menyimpan dananya di bank. Hal tersebut akan
berujung pada ratio dominan dana murah yang tetap
terjaga dan cost of fund dapat ditekan,” katanya.

Ke depannya, BNI akan lebih banyak berinvestasi
pada digitalisasi perbankan untuk mengakomodir kebutuhan
nasabah, sehingga dapat meningkatkan CASA dan fee
based income.

Menghimpun dana murah juga menjadi strategi PT
Bank Sumut untuk mengelola biaya dananya. Meski secara
industri simpanan di BPD tercatat turun, tetapi Bank
Sumut membukukan kenaikan simpanan 1,66 persen per
Desember 2020 secara bulanan.

Sekretaris Perusahaan Bank Sumut Syahdan Ridwan
menyebutkan DPK Bank Sumut per Desember 2020
(unaudited) sebesar Rp26,9 triliun. Adapun DPK posisi
November 2020 sebesar Rp26,46 triliun.

“Posisi DPK simpanan kita meningkat, tidak menurun.
[Kenaikannya] didominasi di deposito,” katanya.

Untuk mengelola beban dananya, Syahdan mengatakan
Bank Sumut akan fokus mengejar pertumbuhan dana
murah. Selanjutnya, perseroan juga fokus menyasar
pertumbuhan kredit yang menjadi pangsa pasar perseroan
seperti kredit multiguna, kredit pensiun, dan kredit-kredit
yang menjadi program pemerintah untuk disalurkan

Pada tahun ini, pertumbuhan DPK diperkirakan di
kisaran 3,78 persen. Bank Sumut berupaya
meningkatkan value produk dan layanan berbasis digital
sehingga dapat mendorong minat masyarakat menggunakan
rekening Bank Sumut. (dtc)

Ditunggu, Gebrakan Menparekraf
Selamatkan Bisnis Hotel

Optimalkan Pemberian Subsidi Gas Bumi

itu cuma numpang lewat saja jadinya karena
ada tagihan pajak daerah yang juga cukup tinggi
di situ kan, bahkan kurang malah,” ujar
Maulana.

Untuk itu, diperlukan juga kebijakan yang
selaras antara pemerintah pusat dan daerah dalam
membantu pelaku usaha perhotelan. Sebab, jika
tidak hotel-hotel akan semakin bertumbangan.

“Makanya kalau kita mendengarkan ini
marak betul kan ada yang jual (hotel)? memang
itu menjadi langkah terakhir. Tapi yang dijual
itu pun belum tentu ada upaya orang bisa
membeli karena situasi seperti ini, kan belum
tentu juga. Dan penjualan itu bukan penjualan
normal, penjualan yang memang benar-benar
yang harganya sangat-sangat murah karena
kondisinya sudah kepepet,” tambahnya. (dtc)

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Gebrakan Menteri
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf)
Sandiaga Uno dinantikan untuk menyelamatkan
bisnis hotel yang sudah berada di titik nadir.
Bahkan hotel-hotel yang tak mampu bertahan
akhirnya dijual.

Menurut Sekretaris Jenderal Perhimpunan
Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Maulana
Yusran, yang sudah kelihatan dari Sandiaga
baru sebatas rencana dan wacana. Pengusaha
menunggu implementasinya.

“Kita kan sekarang ini main waktu ya,
implementasi itu sangat dibutuhkan,” katanya
kepada detikcom, Minggu (7/2/2021).

Dia menjelaskan yang dibutuhkan oleh
pengusaha hotel saat ini adalah realisasi
kebijakan, tentunya kebijakan yang ramah bagi

bisnis akomodasi tersebut.
“Kita sebenarnya butuhnya eksekusi sekarang

bukan hanya sekedar planning wacana saja.
Karena memang situasinya Januari, Februari
sampai Maret ini adalah low season. Nah, begitu
dia sudah masuk low season kemudian ditambah
lagi dengan adanya PPKM (Pemberlakuan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat) ini akan
memperburuk situasinya, sangat buruk,” jelasnya.

Sebenarnya Kemenparekraf sudah
menggelontorkan dana hibah yang dinilainya
cukup membantu pengusaha hotel. Sayangnya
dana tersebut hanya numpang lewat saja lantaran
habis untuk membayar pajak.

“Sebenarnya kemarin waktu tahun lalu
dengan diberikan dana hibah itu sebenarnya
cukup membantu, namun di sisi lain dana hibah

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pelaku
industri manufaktur diminta untuk
mengoptimalkan pemberian subsi-
di gas bumi sebesar US$ 6 per
mmbtu yang telah diberikan
pemerintah sejak April tahun lalu.
Pasalnya sejak kebijakan subsidi
harga gas ini diberikan, volume
konsumsi gas sejumlah perusahaan
manufaktur yang menuntut harga
gas rendah tak banyak bertambah.

“Kalau industri manufaktur tidak
efektif memanfaatkan stimulus,
maka hal itu akan merugikan
produsen gas dan pemerintah.
Industri harus lebih inovatif agar
produknya lebih kompetitif
sehingga kenaikan produksinya
dapat menggerakkan ekonomi
nasional,” jelas Wakil Komite Tetap
Industri Hulu dan Petrokimia Kamar
Dagang dan Industri (Kadin)

Indonesia Achmad Widjaja di
Jakarta, Minggu (7/2/2021) seperti
dikutip detik.com.

Menurut Achmad inovasi sangat
dibutuhkan mengingat di segmen-
segmen tertentu sebenarnya
kebutuhan produk yang mewah.
Contohnya industri keramik. Banyak
hunian dan juga gedung-gedung
yang sedang dan akan dibangun
butuh keramik atau porselen yang
berkualitas tinggi. Sayangnya
kebutuhan itu saat ini banyak
dipenuhi oleh produk impor.

“Harusnya pelaku usaha dapat
mengembangkan berbagai inovasi,
sehingga kebijakan subsidi gas US$
6 memberi dampak positif. Jika
hanya mencari jalan efisiensi dan
produktivitasnya tak bertambah ya
dampak subsidi itu tidak optimal,”
imbuhnya.

Pada tahun lalu Kementerian
Energi dan Sumber Daya Mineral
(ESSM) merilis Permen ESDM No
8/2020 yang mengatur pemberlakuan
harga gas bumi sebesar US$ 6 per
mmbtu di titik serah pengguna (plant
gate) untuk tujuh sektor industri
yaitu pupuk, petrokimia,
oleochemical, baja, keramik, kaca
dan sarung tangan karet.

Penetapan harga gas untuk
sektor industri ini diharapkan dapat
meningkatkan daya saing pada
ketujuh industri tersebut, sehingga
akan memberikan efek berganda
(multiplier effect) positif pada
perekonomian nasional. Sebagai
konsekuensi dari keputusan itu,
pemerintah kehilangan pendapatan
bagi hasil dari sektor hulu migas
sebesar US$ 2 per mmbtu.

Menteri ESDM Arifin Tasrif

mengatakan, akibat penetapan harga
gas untuk 7 sektor industri menjadi
US$ 6 per mmbtu, pemerintah bakal
kehilangan bagian penerimaan
negara hingga Rp121,78 triliun.
Namun, lanjut Arifin, masih ada ruang
keuntungan sebesar Rp 3,25 triliun
dari selisih penghematan dan
penerimaan negara.

“Penghematan itu berasal dari
konversi pembangkit diesel sektor
kelistrikan sebesar Rp 13,07 triliun,
penurunan kompensasi bagi PLN
(Perusahaan Listrik Negara) sebesar
Rp74,25 triliun, pajak dan dividen
industri dan Pupuk sebesar Rp7,50
triliun dan penurunan subsidi untuk
Pupuk dan kelistrikan yang mencapai
Rp30,21 triliun,” kata dia pada rapat
dengar pendapat virtual bersama
Komisi VII DPR RI, Senin (4/5/
2020).(jer/*)
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‘SKB Seragam’ DARI HALAMAN 1

Ribut di WA, Seorang Siswa DARI HALAMAN 1Lansia Boleh DARI HALAMAN 1

ProMed, Media DARI HALAMAN 1

Rekrutmen Asisten DARI HALAMAN 1

Kerentanan yang tinggi pada lansia membuat
kementerian kesehatan akan segera memberikan
vaksinasi bagi golongan lansia untuk menekan
angka kematian hingga mengurangi beban rumah
sakit yang saat ini banyak merawat pasien berusia
lanjut.

“Total lansia dari seluruh orang Indonesia
yang terkena covid cuma 10%, tapi total lansia
yang meninggal karena covid 50%,” ungkap Budi
dalam konferensi pers via zoom, Minggu (07/
02/2021).

Dari satu juta angka kematian akibat Covid-
19, setengahnya diisi oleh para orang tua yang
telah berusia lanjut. Selain menunjukkan risiko
kematian yang tinggi, tingkat komorbid yang
dimiliki para lansia juga sangat besar sehingga
menjadikan mereka kelompok yang paling rentan.

“Lansia ini risikonya tinggi, jadi kita bersyukur
setelah BPOM mengeluarkan emergency use
authorization untuk vaksin sinovac bisa diberikan
kepada orang di atas 60 tahun berdasarkan uji
klinis tahap ketiga di beberapa negara, sehingga
dengan itu kemenkes bisa segera memberikan
vaksinasi bagi orang yang usianya di atas 60
tahun,” jelas Budi.

Resminya vaksin Sinovac, merupakan kabar
gembira dan juga menjadi harapan untuk
mengurangi positivity rate, angka kematian lansia
akibat Covid-19 serta dapat mengurangi beban
tenaga kesehatan dan rumah sakit di masa
mendatang.

Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM)
resmi memberikan izin penggunaan darurat vaksin
Corona buatan Sinovac, CoronaVac, untuk
digunakan pada lansia usia 60 tahun ke atas.
Namun, BPOM juga mengingatkan agar lebih hati-
hati pada usia di atas 70 tahun.

Dalam petunjuk teknis vaksinasi oleh
Kementerian Kesehatan, lansia masuk pada
kelompok ketiga yang diberikan vaksin COVID-
19 setelah tenaga kesehatan dan para petugas
pelayanan publik.

Ada perbedaan penggunaan vaksin Corona
Sinovac pada lansia dan usia lainnya. Pertama,
pada usia 18 - 59 tahun, vaksin ini akan disuntikan
ke dalam otot (intramuskular) sebanyak 0,5 mL
dalam dua dosis dengan selang waktu 14 hari
untuk vaksinasi pada situasi masa emergensi
pandemi COVID-19 sementara pada lansia usia
di atas 60 tahun, vaksin diberikan dalam dua
dosis dengan selang waktu 28 hari.

Selain itu ada beberapa syarat khusus pemberian
vaksinasi COVID-19 pada lansia. Mereka yang
berusia lanjut harus melaporkan kepada petugas
kesehatan bila mengalami tanda-tanda berikut,
seperti dikutip dari detikcom:

- Sering merasa kelelahan
- Memiliki 4 dari 11 penyakit (Hipertensi,

diabetes, kanker (selain kanker kulitkecil), penyakit
paru kronis, serangan jantung, gagal jantung

kongestif, nyeri dada, asma nyeri sendi, stroke
dan penyakit ginjal)

- Kesulitan naik 10 anak tangga
- Kesulitan berjalan kira-kira 100 sampai 200

meter Penurunan berat badan yang bermakna dalam
setahun

Efek Samping Sinovac Pada LansiaEfek Samping Sinovac Pada LansiaEfek Samping Sinovac Pada LansiaEfek Samping Sinovac Pada LansiaEfek Samping Sinovac Pada Lansia
Sinovac baru-baru ini merilis data interim uji

klinis fase I dan II pada orang dewasa sehat berusia
60 tahun ke atas. Dalam laporan uji klinis yang
diterbitkan di The Lancet, uji klinis I dan II yang
dimulai sejak 22 Mei hingga 15 Juni 2020 itu
melibatkan 422 orang tua berusia 60 tahun ke
atas.

Hasilnya vaksin Sinovac aman dan stabil pada
lansia. Meski efikasi vaksin disebut berkurang
karena lansia punya sistem kekebalan tubuh yang
lebih rendah, vaksin ini tetap dapat ditoleransi
dengan baik oleh tubuh.

Dikutip dari Global Times, efek samping vaksin
Sinovac pada lansia disebut berkisar reaksi ringan
hingga sedang. Paling sering dilaporkan adalah
nyeri di tempat suntikan dan demam. Sebagian
besar reaksi itu terjadi dalam tujuh hari setelah
vaksinasi, dan peserta pulih dalam waktu 48 jam.

BPOM Imbau Lebih Hati-Hati di Atas Usia
70 Tahun

Badan Pengawas Obat dan Makanan
(BPOM) menyarankan untuk hati-hati pada usia
di atas 70 tahun. Uji klinis yang dilakukan di
Brasil hanya melibatkan subjek uji berusia 59-
70 tahun.

Ia menyarankan untuk berhati-hati dan
memberikan pendampingan khusus ketika screening.
Uji klinis fase 3 di Brasil melibatkan subjek uji
sebanyak 600 lansia. Hasilnya menunjukkan vaksin
COVID-19 tersebut aman, tidak ada efek samping
derajat 3 atau serius yang dilaporkan.

“Efek samping yang umumnya terjadi adalah
ringan, yakni nyeri pada tempat suntikan, mual,
demam, bengkak, kemerahan pada kulit, dan sakit
kepala,” papar Penny.

Sementara itu jumlah kasus covid-19 di
Indonesia bertambah 10.827 pada Minggu (7/2/
2021). Sehingga total positif menjadi 1.157.837,
sembuh 949.990, dan meninggal 31.558 kasus.

Jumlah suspek dipantau hari ini ada 76.029
orang. Sementara total kasus aktif alias pasien
yang masih terinfeksi Covid-19 tercatat sebanyak
176.291 orang.

Kasus positif bertambah 10.827 menjadi
1.157.837

Pasien sembuh bertambah 10.806 menjadi
949.990

Pasien meninggal bertambah 163 menjadi 31.558
Sebelumnya, pada Sabtu (6/2/2021), tercatat

total sebanyak 1.147.010 kasus positif Covid-
19. Ada 939.184 pasien sembuh dan 31.393 kasus
meninggal dunia.***************

“Saya menyayangkan dan mengkritisi SKB
tiga menteri itu karena tidak bijak dan berpotensi
memicu kontroversi,” kata dia melalui keterangan
pers di Padang, Sabtu.

Menurut dia masih banyak persoalan dunia
pendidikan yang harus diprioritaskan seperti
pembelajaran daring akibat COVID-19 untuk murid-
murid di daerah terpencil dan tertinggal yang
tidak ada aliran listrik dan jaringan internetnya.

Ia mengatakan persoalan ini harus segera
dituntaskan dan malah yang keluar aturan ini.
Saat ini masih banyak sekolah yang belum
menyelenggarakan belajar tatap muka.

Menurut dia kebijakan yang diterbitkan bersama
oleh Mendikbud, Menag dan Mendagri disebabkan
satu kasus merupakan sikap pemerintah yang gagal
paham dalam menyikapi persoalan dan sangat
berlebihan.

Sementara itu kasus SMKN 2 Padang yang
terjadi di Ranah Minang Sumatera Barat karena
menganut filosofi “Adat Basandi Syara’, Syara’
Basandi Kitabullah” itu telah diselesaikan Pemda
Sumbar dengan aman dan damai. Apalagi SKB
ini diberlakukan di seluruh daerah di Indonesia.
Tentu hal ini kurang bijak dan tidak adil serta
dapat memicu kontroversi.

“Saya menilai bahwa aturan dalam SKB ini
malah salah kaprah dan berpotensi dapat
menimbulkan permasalahan baru karena
‘membebaskan’ para peserta didik yang notabene
belum dewasa itu, untuk boleh memilih seragam
dan atribut tanpa atau seragam dan atribut dengan
kekhususan agama,” kata Guspardi yang berasal
dari Fraksi PAN Dapil Sumbar II.

Hal ini dikhawatirkan akan menggiring dan
mendorong para peserta didik berfikir “liberal”.
Padahal cita-cita pendidikan nasional itu adalah
menjadikan manusia yang beriman dan bertakwa
kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia
dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa
sebagaimana termaktub dalam UU Nomor 20 2003
tentang Sistem Pendidikan Nasional.

“Pertanyaannya bagaimana akhlak mulia para
peserta didik dapat tercapai jika para siswa ‘bebas’
memilih pakaiannya,” kata politisi PAN tersebut

Anggota Komisi II DPR RI ini juga menegaskan
bahwa SKB ini juga telah mengebiri semangat
otonomi daerah Nomor 32 tahun 2004 dan

diamandemen dengan UU Nomor 12 tahun 2008.
Kewenangan pengaturan dan tata cara

berpakaian di sekolah ini harusnya cukup diatur
oleh pemerintah daerah bukan oleh pemerintah
pusat karena pemerintah daerah yang lebih
memahami keberagaman adat budaya dan kearifan
lokal di masing-masing daerahnya.

“Yang tidak boleh itu adalah pemaksaan bagi
siswa yang berlainan keyakinan untuk memakai
atribut tertentu di luar keyakinan agama yang
dianutnya,” kata dia.

Sementara UU tentang Pemerintahan Daerah
menegaskan otonomi daerah adalah hak penduduk
yang tinggal dalam suatu daerah untuk mengatur,
mengurus, mengendalikan dan mengembangkan
urusannya sendiri demi kepentingan masyarakat
setempat sesuai dengan peraturan perundang-
undangan yang berlaku.

SKB yang dimaksudkan mengatur cara
berpakaian mulai jenjang pendidikan dasar sampai
menengah pada rentang usia tersebut adalah masa
pertumbuhan dan perkembangan siswa.

“Sementara siswa-siswa kita menganut agama
beragam mulai Islam, Kristen, Katolik, Hindu,
Buddha, dan Konghucu. Justru pada usia inilah
harus ditanamkan dan dituntun para siswa agar
tidak boleh melanggar cara berpakaian yang
diajarkan agama. Hendaknya para siswa diwajibkan
untuk berpakaian sesuai dengan ajaran agama
sesuai keyakinan masing-masing, bukan malah
membebaskan,” kata dia.

Ia meminta agar SKB tiga menteri ini dibatalkan
saja guna menghindari kontroversi di kemudian
hari dan lebih baik menciptakan kesejukan dan
ketenteraman di masyarakat yang sudah sulit akibat
wabah Covid-19.

“Jangan ditambahi lagi beban. Mari kita jaga
kerukunan dan harmoni kehidupan antarumat
beragama, karena kita semua bersaudara, kata dia.

Sebelumnya pemerintah diwakili tiga menteri
yakni Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nadiem
Makarim, Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian
dan Menteri Agama, Yaqut Cholil Qoumas
menerbitkan SKB tentang penggunaan pakaian
seragam dan atribut di sekolah. Salah satu poin
dalam SKB tersebut, melarang pemda atau sekolah
mengkhususkan seragam dan atribut dengan
keagamaan tertentu.   mario/ant mario/ant mario/ant mario/ant mario/ant

“Memang dari pemeriksaan kami dan
keterangan tersangka, awalnya hanya perkara
asmara anak remaja. Tersangka berpacaran dengan
mantan paacar korban, lalu keduanya ribut lewat
WhatsApp dan terjadi perkelahian,” kata Kapolres
Bukittinggi AKBP Dody Prawiranegara lewat
Kasat Reskrim, AKP Chairul Amri Nasution ketika
dikonfirmasi kemarin.Peristiwa itu sendiri terjadi
pada Sabtu siang lalu (6/2) di Belakang Balok.

Pada siang itu keduanya sepakat untuk
‘ketemu darat’ setelah terjadi perbantahan di
WhatsApp.  Disaat korban bersama temannya
sampai di lokasi yang telah dijanjikan, korban
turun dari sepeda motornya, pelaku langsung
memukul kepala korban menggunakan helm milik
pelaku sehingga korban terjatuh ke aspal,
perkelahian tersebut sempat di lerai warga yang
berada disekitar TKP.

“Korban dibawa warga ke RS Yarsi, tetapi
menjelang magrib, dokter di RS itu menyatakan

bahwa nyawa korban tidak tertolong lagi,” kata
Chairul Amri.

Keluarga korban segera melaporkan kejadian
itu ke Polres dan polisi pun segera mengejar tersangka
NR. Tak ada kesulitan untuk ‘mengambil’ NR karena
alamat dan keluarganya juga jelas.

“Laporan dari pihak keluarga korban sudah
kita terima, kita respon cepat kejadian tersebut
guna mengantisipasi berkembangnya hal yang tidak
diinginkan, kita juga menghimbau kepada keluarga
korban untuk menyerahkan proses hukum kasus
tersebut kepada pihak Kepolisian,” kata Kasat
Reskrim.

Saat ini kasus tersebut sudah ditangani unit
Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) Sat Reskrim
Polres Bukittinggi dikarenakan pelaku masih di
bawah umur, dan pelaku tersebut disangkakan dengan
pasal 80 ayat 3 UU No 35 tahun 2014 jo UU No
11 tahun 2012 tentang sistem peradilan pidana
anak. n iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

sedikit trouble, sehingga banyak keluhan peserta
terkait itu. Namun, tim IT rekrutmen AAKI Sumbar
yang dilakukan sepenuhnya oleh Dinas Komu-
nikasi Informasi Provinsi Sumbar bisa mengurai
dan memberikan solusi untuk mengakomodir
peminat yang melimpah tersebut.

“Hari (kemarin) ini dilaksanakan ujian CAT
dengan online dan meeting zoom, dengan tiga
sesi ujian pagi, siang dan malam,” ujar Ketua
Tim Rekruitmen AAKI Sumbar yang juga Kabid
IKP Diskominfo Sumbar, Indra Sukma, Minggu
(7/2) di sela-sela mengawasi pelaksanaan ujian
CAT online di Padang.

Dari tabulasi online, terdapat total peserta
yang mendaftar sebanyak 2.231 pelamar dan
ada yang menyusul karena kesalahan siistem
sebanyak 619 pelamar. Untuk 619 pelamar ini
menjadi sesi keempat ujian CAT online-nya.

Menurut Indra Sukma, tes CAT dilakukan untuk
mengetahui kemampuan personal calon AAKI
Sumbar. Selesai ujian, langsung dilakukan penilaian
memakai passing grade dan diumumkan siapa yang
ikut tahap ujian berikut, yaitu wawancara.

“Peserta calon AAKI yang lulus dengan passing
grade ditentukan saat rapat panitia seleksi akan
mengikuti wawancara yang dilakukan oleh tim
wawancara terdiri dari akademisi dan praktisi
keterbukaan informasi publik,” ujar Indra Sukma.

Sementara, Ketua KI Sumbar Nofal Wiska
menegaskan bahwa untuk rekrutmen AAKI, pihaknya
hanya sebagai user. “Sesuai keputusan pleno KI
Sumbar soal rekrutmen sepenuhnya diserahkan ke
Dinas Kominfo Sumbar, mulai teknis pendaftaran,
teknis ujian dan penilaian sampai teknis wawancara
dan penetuan peserta yang diterima sebagai AAKI
Sumbar,” ujar Nofal Wiska.   raihan al karimraihan al karimraihan al karimraihan al karimraihan al karim

Padang,KhazanahPadang,KhazanahPadang,KhazanahPadang,KhazanahPadang,Khazanah— Bila bukan karena upaya
Marjorie Pollack, ahli epidemiologi yang sangat
berpengalaman, mungkin perlu beberapa hari
hingga obrolan online di media sosial China
itu sampai ke masyarakat dunia.

Pollack yang menjabat Wakil Editor ProMed-
mail, sebuah organisasi yang mengirimkan
peringatan tentang wabah penyakit ke seluruh
dunia, menerima email dari seorang kontak di
Taiwan.

Dia menanyakan apakah Pollack tahu sesuatu
tentang obrolan online tersebut.

Pada tahun 2003, ProMed adalah media
pertama yang memberitakan tentang wabah Sars.
Kini, Pollack seperti mengalami déjà vu.

“Reaksi saya adalah: ‘Kita dalam masalah’,”
katanya kepada BBC.

Tiga jam kemudian, ia selesai menulis sebuah
unggarah darurat meminta lebih banyak informasi
tentang wabah baru tersebut. Tulisannya dikirim
ke sekitar 80.000 pelanggan ProMed semenit
sebelum tengah malam.

Ketika pesan mulai tersebar ke luar China,
Profesor George F Gao, selaku direktur jenderal
Pusat Pengawasan Penyakit China (CDC),
menerima sejumlah tawaran bantuan dari berbagai
kontak di penjuru dunia.

China memperbaiki infrastruktur penanganan
penyakit menularnya setelah Sars - dan pada
2019, Gao berjanji sistem pengawasan online
China yang luas akan dapat mencegah wabah
lain.

Namun dua ilmuwan yang menghubungi Gao
saat itu, menyatakan kepala CDC tersebut tidak
tampak khawatir.

“Saya mengirim SMS yang sangat panjang
kepada George Gao, menawarkan untuk mengirim
tim dan melakukan apapun untuk mendukung
mereka,” kata Dr Peter Daszak, ketua kelompok
penelitian penyakit menular yang berbasis di
New York, EcoHealth Alliance, dalam wawancara
dengan BBC.

Namun balasan dari emailnya yang sangat
panjang itu hanyalah pesan singkat berisi ucapan
Selamat Tahun Baru.

Epidemiolog Ian Lipkin dari Universitas
Columbia di New York juga mencoba menghubungi
Gao. Tepat saat ia akan makan malam untuk
merayakan Tahun Baru, Gao membalas teleponnya.

Detil yang diungkapkan Lipkin tentang
percakapan mereka memberikan wawasan baru
tentang apa yang siap dikatakan oleh pejabat China
terkemuka pada titik kritis saat itu.

“Dia telah mengidentifikasi virusnya. Itu adalah
virus corona baru. Dan ia bilang virus itu tidak
sangat mudah menular. Jawabannya benar-benar
tidak sejalan dengan pemikiran saya, karena saya
mendengar banyak, banyak orang telah terinfeksi,”
kata Lipkin kepada BBC.

“Saya pikir dia tidak berbohong. Menurut saya
dia hanyalah keliru,” tambahnya.

Lipkin mengatakan Gao seharusnya merilis hasil
pengurutan genetika yang telah mereka peroleh.
“Menurut saya, ia harus merilis hasil uji itu. Hal
itu terlalu penting untuk merasa bimbang.”

Gao, yang menolak permintaan wawancara dari
BBC, mengatakan kepada media pemerintah bahwa
hasil pengurutan genetika itu dirilis secepat mungkin,
dan ia tidak pernah mengatakan secara terbuka
bahwa tiada penularan dari manusia ke manusia.

Hari itu, Komisi Kesehatan Wuhan mengeluarkan
siaran pers yang menyatakan bahwa 27 kasus virus
pneumonia telah diidentifikasi, tetapi tidak ada
bukti jelas penularan dari manusia ke manusia.

Perlu waktu 12 hari, hingga akhirnya China
membagikan hasil pengurutan genetika tersebut
dengan komunitas internasional.

Pemerintah China menolak sejumlah permintaan
wawancara yang diajukan BBC. Pemerintah China
malah mengirimkan pernyataan rinci tentang
tanggapan China, yang menyatakan bahwa dalam
perang melawan Covid-19, China “selalu bertindak
dengan keterbukaan, transparan, dan bertanggung
jawab, dan… pada waktu yang tepat.” (bersambung)(bersambung)(bersambung)(bersambung)(bersambung)

Isyarat-Isyarat Islam DARI HALAMAN 1

Indahnya Hagia Sophia DARI HALAMAN 1

“Negara-negara ini masih bungkam ketika
Israel berencana menghancurkan Masjid al-
Aqsa di Yerusalem. Kini mereka memprotes
Hagia Sophia yang berfungsi sebagai gereja,”
kata Abdul Hadi Awang, Utusan Khusus
Malaysia untuk Timur Tengah sekaligus ketua
Partai Islam Malaysia (PAS).

Sudah sejak lama Palestina
mengungkapkan bahwa pekerjaan penggalian
Israel di sekitar titik nyala menunjukkan
rencana mereka untuk menghancurkan masjid
tersebut dan membangun kembali Kuil Ketiga.

Melalui pernyataan tertulis, Hadi
menyebutkan setelah penaklukkan oleh
Istanbul, Hagia Sophia dianggap sebagai
masjid utama di kota tersebut selama hampir
500 tahun.

Abdul Hadi menuturkan masjid Istanbul
ternama lainnya seperti Masjid Biru, Sehzade,

Suleymaniye, dan Rustem Pasha juga terinspirasi
dari Hagia Sophia.

Pada 10 Juli salah satu pengadilan tinggi
Turki membatalkan dekret Kabinet 1943, yang
mengubah Hagia Sophia menjadi sebuah
museum, dengan mengembalikan statusnya
sebagai masjid setelah hiatus 85 tahun.

Kedahsyatan arsitektur di jantung Kota
Istanbul itu merupakan sebuah gereja di era
Bizantium namun dialihfungsikan menjadi
sebuah masjid pada 1453 setelah  penaklukan
Ottoman.

Seperti diberitakan sebelumnya, museum itu
akan difungsikan kembali sebagai masjid oleh
penguasa Turki. Sejumlah mosaik yang
menunjukkan figur-figur Kristiani di Hagia
Sophia akan ditutup dengan tirai selama umat
Islam menunaikan ibadah, kata juru bicara
kepresidenan Turki, Ibrahim Kalin, Minggu (19/

7).
Keputusan itu diumumkan saat otoritas

setempat mempersiapkan Hagia Sophia jadi
masjid.

Otoritas di Turki pada minggu lalu mulanya
mengatakan mosaik itu kemungkinan akan
ditutup dengan tirai atau laser saat ibadah
pertama dijadwalkan berlangsung pada Jumat
pekan ini (24/7).

Presiden Turki Tayyip Erdogan menyatakan
Hagia Sophia dapat kembali digunakan sebagai
masjid pada bulan ini setelah pengadilan
memutuskan alih fungsi bangunan itu jadi
museum pada 1934 ilegal.

Kebijakan itu sempat memancing kritik
masyarakat internasional.

Hagia Sophia, bangunan bersejarah di Kota
Istanbul yang berdiri sejak abad ke-6, pernah
menjadi gereja dan masjid sebelum

dialihfungsikan sebagai museum.
Dalam sebuah wawancara dengan NTV, juru

bicara kepresidenan, Kalin, mengatakan beberapa
mosaik yang menunjukkan figur Mary dan
Gabriel — turut dikenal dengan Siti Maryam dan
Malaikat Jibril — akan ditutup dengan tirai saat
ibadah shalat berlangsung. Mosaik itu terpasang
di arah Kiblat.

Kalin mengatakan mosaik yang menunjukkan
gambar Yesus dan figur Kristiani lainnya di
Hagia Sophia tidak dianggap masalah karena
letaknya tidak sejalan dengan arah Kiblat.
Namun, ia belum dapat memastikan apakah
mosaik itu akan tetap dibiarkan terbuka selama
ibadah. Di luar waktu ibadah, Hagia Sophia akan
tetap terbuka untuk seluruh pengunjung dan
wisatawan. Otoritas di Turki turut memastikan
seluruh mosaik akan tetap terbuka.
 ant/reutersant/reutersant/reutersant/reutersant/reuters

sering timbul sesudah terjadinya bencana alam,
seperti gempa bumi, banjir besar, dan lain
sebagainya.

Di saat kita menunggu para ahli melakukan
penelitian, ada baiknya kita menengok bagaimana
Alquran dan isyarat-isyarat Alquran tentang
epidemi. Di dalam Alquran setidaknya ada tiga
kasus epidemi yang diceritakan di dalamnya.

Perilaku virus (epidemi) ternyata sudah
diungkap di da lam Alquran. Sejumlah peristiwa
mengerikan telah diungkap di dalam Alquran.
Yang dapat dihubungkan dengan epidemiologi
ialah kasus pemusnahan kaum Nabi Shaleh
dengan virus yang diduga berasal dari sapi ajaib
yang disembelih raja. Demikian pula kasus epidemi
yang menimpa kaum Thalut dan Jalut, serta
epidemi yang menghancurkan pasukan Raja
Abrahah, sebagaimana digambarkan dalam QS
Al-Fil.

Ketiga kisah dalam Alquran tersebut menarik
untuk dikaji. Pertama, kisah musnahnya Bani
Tsamud, sebuah rezim penguasa yang digam-
barkan di dalam 26 ayat Alquran dan sejumlah

hadis Nabi sebagai penguasa yang amat anarkistis.
Dikisahkan bahwa Nabi Shaleh diutus Allah

kepada kaum Tsamud supaya menyembah hanya
kepada Allah dan meninggalkan kezaliman serta
tradisi penyembahan berhala nenek moyang mereka.
Namun, Raja Tsamud menantang Nabi Shaleh dengan
mengatakan, “Jika engkau seorang nabi atau rasul,
perlihatkanlah tanda bukti kebenaranmu (dalam
bentuk mukjizat).” Permintaan Tsamud dan para
pembesarnya sangat tidak masuk akal. Mereka
meminta Nabi Shaleh mengeluarkan unta raksa
sa yang sedang hamil dari lubang batu kecil dalam
keadaan hidup.

Kita sebaiknya tidak boleh sombong sebagai
manusia atau sebagai khalifah karena makhluk kecil
Tuhan, yang karena begitu kecilnya tidak bisa
dilihat dengan mata kepala, membuat anak manusia
di zaman modern ini lumpuh total.

Tidak ada artinya produk senjata nuklir negara-
negara adidaya menghadapi covid-19 ini. Betapa
kecilnya kita di hadapan Allah SWT. Sadarlah kita
semua agar selalu hidup di atas rel yang digariskan
Tuhan.   mimimimimi
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LAGI, WAWAKO HENDRI SIDAK PROKES COVID-19 DI SEKOLAH

 Alhamdulillah Berjalan Lancar
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Wakil Wali
Kota Padang Hendri Septa kembali
melakukan inspeksi mendadak
(sidak) pembelajaran tatap muka
di sekolah di Kota Padang. Kali
ini, Senin (05/02/2021) Wawako
Padang mengunjungi SMPN 14
Padang, Kelurahan Cupak Tangah
Kecamatan Pauh. Sidak ini
dilakukan usai mengikuti Subuh
Sajadah di Masjid Taqwa Koto
Tuo, Kelurahan Kapalo Koto,
Kecamatan Pauh dan silaturrahim
dengan pengurus Lembaga Sosial
Mejah Putih Saiyo.

Dalam sidaknya, Wawako
Hendri meninjau langsung
penerapan protokol kesehatan
(prokes) Covid-19 di sekolah
tersebut, seperti protokol kesehatan
di gerbang sekolah, pekarangan
sekolah, ruang kelas, sekaligus
melihat langsung bagaimana siswa
meninggalkan sekolah.

“Hari ini saya kembali sidak
ke sekolah secara diam-diam.
Sebagaimana janji saya
sebelumnya untuk sidak setiap
minggunya. Saya ingin melihat
langsung proses pembelajaran tatap
muka selama pandemi Covid-19.
Alhamdulillah, setelah saya lihat
berjalan lancar,” ujar Wawako
didampingi Camat Pauh Jasman
dan Babinkamtibmas Kelurahan
Cupak Tangah, Ajun Inspektur
Polisi Dua (Aipda) Norvrialdi.

Wawako berpesan kepada

peserta didik agar belajar dengan
rajin, raih prestasi agar bisa
menjadi kebanggaan bagi orang
tua dan sekolah. Jangan sampai
karena Pandemi Covid-19 mengu-
rangi semangat untuk belajar.

“Ingatkan anak-anakku semua
bahwa pandemi Covid-19 belum
berkahir. Maka untuk melindungi
diri agar tidak terinfeksi, yang
bisa kita lakukan hanya memakai
masker, menjaga jarak dan
menjaga daya tahan tubuh. Maka
bapak mohon patuhi dengan
baik,” ajak Wawako ketika
berdiskusi dengan siswa saat
melihat langsung proses belajar
disekolah tersebut.

Orang nomor dua di ibukota
provinsi Sumatera Barat itu
mengapresiasi kepala sekolah dan
tenaga pendidik yang disiplin
menerapkan prokes Covid-19
dengan baik dan benar.

“Kita optimis jika prokes
Covid-19 diterapkan secara baik
dan benar maka sekolah tatap
muka akan sukses dan berhasil,
sehingga nantinya sekolah-
sekolah di Kota Padang dapat
menjadi role model bagi daerah-
daerah lain di Indonesia. Kita
akan selalu setiap saat menjaga
anak anak kita di sekolah
dengan melakukan pengawasan
yang ketat,” tegas Hendri Septa.
  faisal faisal faisal faisal faisal

SILATURAHMI DENGAN LSM MEJA PUTIH SAIYO

Hendri Ajak Bersinergi Bangun
Kota Padang Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah -

W
akil Wali Kota Padang Hendri
Septa bersilaturahmi dengan
Pengurus Lembaga Swadaya
Masyarakat (LSM) Meja Putih
Saiyo, di Sekretariat LSM

setempat, Kelurahan Cupak Tangah Kecamatan
Pauh, Jumat (5/2/2021).

Pada kesempatan itu, Wawako Hendri mengajak
LSM Meja Putih Saiyo untuk bersinergi dengan
pemerintah dalam membangun Kota Padang.

“Banyak hal yang dapat kita sinergikan, apalagi
LSM Meja Putih Saiyo mempunyai program-
program di bidang sosial kemasyarakatan dan
bantuan hukum,” jelas Wawako

Hendri mengatakan, sejauh ini Pemerintah Kota
Padang sangat terbantu dengan adanya lembaga-
lembaga sosial yang ada di Kota Padang.
Seharusnya apa yang menjadi program dan tugas
pemerintah namun dapat terbantu dengan adanya
LSM.

“Unsur pemerintah itu hadir sebagai fasilitator
dan penyeimbang. Kalau dalam suatu komunitas itu
ada unsur pemerintahan maka komunitas tersebut
akan berjalan dengan baik. Maka oleh sebab itu kita
Pemerintah Kota Padang siap bersinergi dengan LSM
Meja Putih Saiyo untuk membangun Kota Padang,”
ulas Wawako.

Orang nomor dua di ibukota Provinsi Sumatera
Barat tersebut berharap LSM Meja Putih Saiyo
semakin eksis. “Makin hari makin kuat dan makin
banyak kegiatannya untuk membantu masyarakat,”
pungkas Wawako Hendri didampingi Camat Pauh
Jasman.

Sebagai tambahan informasi, LSM Meja Putih
Saiyo  memiliki Unit Kerja yakni,  Unit Pengum-
pulan Zakat (UPZ) Saiyo, Badan Advokasi Saiyo
dan Rumah Lansia Indonesia. Kemudian Unit
kegiatan sosial seperti, Khitan Gratis, Bantuan
Paket Dhuafa, Bantuan Sosial, Qurban, dan Kegiatan
Sosial Kemasyarakatan.   faisal faisal faisal faisal faisal

BERTEMU PERANTAU MINANG
SE-PROVINSI RIAU

Mahyeldi
Bahas
Pembangunan
Infrastruktur

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah- Wali Kota Padang H.Mahyeldi
Ansharullah bersilaturahmi dengan perantau minang
dari berbagai kabupaten/kota se-Sumatera Barat yang
berada di Provinsi Riau, Sabtu malam (6/2/2021).

Silaturahmi yang digelar di Hotel Royal Arnof,
Kota Pekanbaru tersebut bertujuan untuk membahas
dan mensinergikan potensi rantau dan ranah untuk
pembangunan Sumatera Barat.

Mahyeldi mengatakan, Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat tengah mengupayakan penyelesaian pembangunan
jalan tol Trans Sumatera yang menghubungkan Kota
Padang dan Pekanbaru. Jika pembangunan jalan dapat
selesai, maka cukup banyak potensi-potensi ke dua
wilayah (Sumbar-Riau) yang dapat disinergikan.

“Salah satunya mempermudah kelancaran distribusi
barang atau pun lalu lintas antar wilayah, yang nantinya
kita harapkan dapat memperlancar ekonomi masyarakat,”
ujar Mahyeldi.

Wali kota menambahkan, agar potensi ke dua
wilayah dapat lebih berkembang, perlu semangat
bersama dalam rangka merencanakan tata ruang sumatera,
sehingga potensi yang ada di masing-masing provinsi
disenergikan, sarana prasarana infrastuktur jalan yang
selama ini belum tersambung akan tersambung.

“Sumatera Barat bertetangga dengan Provinsi
Sumatera Utara, Riau, Jambi dan Bengkulu. Jika akses
jalan ke tiga wilayah ini bagus maka akan mempercepat
pembangunan di Sumatera Barat,” ungkap Mahyeldi
dihadapan para perantau yang sangat antusias bertemu
dengan wali kota yang mampu merubah wajah Padang
menjadi tacelak itu.   faisal faisal faisal faisal faisal

Ajak Pria Salat Jumat, ASN Wanita Berkeliling
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah- Menin-
gkatkan kesadaran kaum pria
untuk melaksanakan salat Jumat,
ajakan ke masjid di tiap Jumat
selalu didengungkan. Hebatnya,
di Kecamatan Pauh, Kota Padang,
ajakan salat Jumat dilakukan oleh
Aparatur Sipil Negara (ASN)
wanita. Mereka yang sehari-hari
bertugas di Kantor Camat, berke-
liling menjelang salat Jumat
dimulai.

Menggunakan kendaraan roda
empat, ASN wanita menyusuri tiap
pelosok daerah di Kecamatan
Pauh.  Bermodalkan pengeras suara
yang dipasang di bagian atas mobil
info kecamatan, ASN wanita
mengingatkan seluruh pria untuk

ke masjid.
“Kami dari Kecamatan Pauh

mengingatkan dan mengimbau
kepada bapak-bapak semua
bahwa hari ini adalah hari Jumat.
Tinggalkan semua aktifitas,
hentikan segala kegiatan dan mari
beramai-ramai ke masjid untuk
salat Jumat,” imbau seorang ASN
wanita lewat pengeras suara dari
atas mobil info kecamatan.

Mobil info kecamatan berke-
liling satu jam sebelum salat Jumat
dimulai.  Mobil ini mengitari
seluruh kelurahan.  Dua ASN wanita
di atas mobil info kecamatan berbagi
tugas.  Satu wanita duduk di
belakang kemudi.  Sedangkan satu
wanita lainnya memegang mic dan

mengimbau warga.
Camat Pauh Jasman menye-

but, hal ini sebenarnya sudah
berlangsung sejak beberapa waktu
belakangan. Kegiatan mengimbau
warga untuk salat Jumat merupakan
salah satu bentuk kepedulian dan
inovasi yang dilakukan, khususnya
bidang keagamaan.

“Sehingga masyarakat di
Kecamatan Pauh, khususnya
kaum laki-laki pada hari Jumat
memang betul-betul hadir dan
mengikuti salat Jumat di masjid
di lingkungan tempat tinggalnya
masing-masing,” harapnya,  Ming-
gu (7/2/2021).

Dijelaskan Jasman, kegiatan
ini juga diselaraskan dengan

program unggulan Wali Kota dan
Wakil Wali Kota Padang. Program
unggulan nomor empat, yakni
Melanjutkan Penyelenggaraan

Pesantren Ramadhan, Kegiatan
Keagamaan, Seni Budaya dan
Olahraga yang Lebih Berkualitas.

Jasman berharap kehidupan
berkeagamaan di Kecamatan Pauh
tetap terjaga dengan baik. Imbauan
dan ajakan ini menjadi salah satu
bentuk mendekatkan umat dengan
nilai-nilai keagamaan, terutama
di tengah pandemi Covid-19.

“Tentunya ke depan warga
Kecamatan Pauh khususnya yang
laki-laki yang beragama Islam
akan merasa malu jika tidak salat
Jumat,” tutur camat.  faisal faisal faisal faisal faisal

 Wakil Wali Kota Padang Hendri Septa melakukan inspeksi mendadak (sidak) pembelajaran tatap muka di sekolah di Kota Padang.

Wakil Wali Kota Padang Hendri Septa bersilaturahmi dengan Pengurus Lembaga Swadaya
Masyarakat (LSM) Meja Putih Saiyo.

Wali Kota Padang H.Mahyeldi Ansharullah bersilaturahmi
dengan perantau minang dari berbagai kabupaten/kota se-
Sumatera Barat yang berada di Provinsi Riau, Sabtu malam
(6/2/2021).

di Kecamatan Pauh, Kota Padang, ajakan salat Jumat dilakukan oleh Aparatur Sipil Negara (ASN) wanita.
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DIPANGGIL TC SEA GAMES

Genta:Sebagai TGenta:Sebagai TGenta:Sebagai TGenta:Sebagai TGenta:Sebagai Tantanganantanganantanganantanganantangan

Jonatan takJonatan takJonatan takJonatan takJonatan tak
Ikut TIkut TIkut TIkut TIkut Tur Eropaur Eropaur Eropaur Eropaur Eropa
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Tiga pebulutangkis
Jonatan Christie, Chico Aura Dwi Wardoyo, dan
Putri Kusuma Wardani batal tampil di tur Eropa.
Ketiganya absen dengan alasan yang berbeda.

PBSI sejatinya telah mengumumkan para
pemain yang akan tampil di Swiss Open dan
German Open 2021 yang berlangsung Maret
mendatang.

Tapi belakangan induk organisasi
bulutangkis itu memutuskan menarik Jonatan,
Chico, dan Putri dari dua turnamen BWF World
Tour Super 300 itu usai melakukan evaluasi.

Jojo, sebutan akrab Jonatan, ditarik lantaran
turunnya performa setelah tampil di dua
turnamen pada Leg Asia, Januari lalu.

Pada Yonex Thailand Terbuka dan Toyota
Thailand Terbuka tersebut, penampilan peraih
medali emas pada Asian Games 2018 ini tidak
maksimal. Di Yonex Thailand Terbuka, langkah
Jojo terhenti di babak perempat final.
Sedangkan di Toyota Thailand Terbuka,
terganjal di babak pertama.

"Kemarin melihat penampilan atau
performance Jojo di dua turnamen Thailand
Open dia kurang maksimal, performance-nya
kurang baik. Saya juga sudah konfirmasi dengan
ko Hendry, pelatihnya, lebih baik dia berlatih
dulu untuk perbaiki performance-nya untuk
mengikuti kejuaraan selanjutnya. Setelah dia
siap, baru dikirim kembali," kata Kabidbinpres
PBSI Rionny Mainaky dalam rilis PBSI.

Keputusan itu juga dipertegas Hendry
Saputra, kepala pelatih tunggal putra. Ia
menyebut kondisi Jonatan belum sepenuhnya
siap kembali berkompetisi.

"Jojo biarkan dia berlatih dulu, sampai dia
siap untuk dikirim ke turnamen selanjutnya,"
tegas Hendry.

Sementara untuk penarikan Chico dan Putri,
berdasarkan daftar tunggu pemain pada dua
turnamen di Eropa tersebut, posisi keduanya
terlalu jauh untuk mendapat kesempatan
bertanding.

"Untuk Putri KW dan Chico itu daftar
tunggunya terlalu jauh. Chico berada pada
urutan 17, sementara Putri KW urutan 40-an.
Kita tidak mau ambil risiko kalau mereka
berangkat dan tidak mendapat kesempatan
bertanding, sayang waktunya. Lebih baik mereka
berlatih dulu di sini, mempersiapkan dirinya
untuk turnamen berikutnya," Rionny
menjelaskan.

Biasanya, pada kondisi normal, terdapat
babak kualifikasi pada turnamen level Super
300. Namun di tengah pandemi COVID-19 yang
belum mereda, babak kualifikasi tersebut
ditiadakan.

"Itu sangat disayangkan, pada masa pandemi
seperti ini untuk level Super 300 dan 500
babak kualifikasinya ditiadakan. Kalau ada
mungkin peluang besarnya pada Chico yang
bisa tampil di kejuaraan itu," ujar Rionny. 
f a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa l

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Gelandang
muda Semen Padang, Genta
Alparedo, mengaku bangga
sekaligus bersyukur dipanggil
untuk mengikuti pemusatan latihan
bersama Timnas Indonesia proyeksi
SEA Games 2021. Genta menjadikan
pemanggilan ini sebagai tantangan.

Nama Genta Alparedo masuk
dalam daftar 36 pemain yang
dipanggil untuk mengikuti

pemusatan latihan Timnas
Indonesia proyeksi SEA Games
2021 di Jakarta. Kegiatan itu bakal
berlangsung pada 8-28 Februari
2021.

Ini menjadi kesempatan kedua
yang diberikan pelatih Shin Tae-
yong pada Genta. Sebelumnya,
Genta dipercaya membela Timnas
Indonesia U-19 pada TC di
Spanyol.

"Saya merasa senang bisa
dipanggil untuk TC SEA Games ini.
Buat saya, ini merupakan tantangan
baru untuk mengembangkan diri,"
kata Genta Alparedo.

"Saya harus bisa memanfaatkan
tantangan ini untuk lebih
berkembang. Sebagai pada level ini
saya bisa lebih kerja keras untuk
mengembangkan apa yang selama
ini menjadi kekurangan," tegas

pemain berusia 18 tahun itu.
Genta Alparedo akan bergabung

dengan para pemain Timnas
Indonesia U-19 lainnya semisal
Erlangga Setyo, Bagas Kaffa, Rizky
Ridho, Braif Fatari, Irfan Jauhari,
Pratama Arhan, dan Saddam
Emiruddin. Pemanggilan mereka
menjadi bukti adanya promosi
pemain ke timnas yang usia di
atasnya.   faisal faisal faisal faisal faisal

PERSIAPKAN TIM PERSELA

Nilmaizar TNilmaizar TNilmaizar TNilmaizar TNilmaizar Tunggu Izin Liga 1unggu Izin Liga 1unggu Izin Liga 1unggu Izin Liga 1unggu Izin Liga 1

PSTI Sumbar TPSTI Sumbar TPSTI Sumbar TPSTI Sumbar TPSTI Sumbar Tabuh Liga Tabuh Liga Tabuh Liga Tabuh Liga Tabuh Liga Takrawakrawakrawakrawakraw
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- PSTI (Persatuan
Sepak Takraw Indonesia) Pengurus
Provinsi Sumatera Barat telah memulai
kreativitas untuk menggairahkan
pembinaan pesepaktakraw seantaro
Ranah Minang dengan menggelar
Liga Sepaktakraw Sumbar 2021.

Sebelumnya PSTI Kabupaten dan
kota seluruh Sumbar tidak
mendapatkan wadah kompetisi selama
wabah Covid-19 melanda dunia.
Meski sebagian masyarakat olahraga
Sumbar ada yang menggelar kompetisi
virtual sebagai imbas pandemi Covid-
19 menggelar iven virtual, namun
untuk cabang sepaktakraw tidak bisa
secara vertual.

Bertempat di Sport Hall GOR H
Agus Salim, Padang 15 tim utusan
Pengcab PSTI Kabupaten dan kota
mengikuti kompetisi Liga
Sepaktakraw Sumbar 2021. Kawasan

olahraga di pusat ibukota Provinsi
Sumbar itu diramaikan seratusan atlet
takraw dari Sabtu hingga Ahad (6-
7/2/2021)

Ketua Umum PSTI Pengprov
Sumbar, Syfrizal Bakhtiar, MBA
menyampaikan rasa terimakasih
kepada jajaran Pengcab PSTI yang
ambil bagian dalam liga Sumbar ini.

Meskipun Liga Sepaktakraw
Sumbar ini baru perdana digelar,
Syafrizal Bakhtiar, yang baru saja
menerima amanah sebagai Ketua
Umum PB PSTi berharap KONI
Sumbar dan KONI Kabupaten dan
kota seluruh Sumbar mendukung
pelaksanaan Liga Sepaktakraw Sumbar.

"Terimakasih kepada jajaran
pengurus KONI karena berkat
dukungan para petakraw bisa
berkompetisi. Dan memang kedepan
untuk menggairahkan pembinaan

PSTI Pengprov Sumbar akan
menggulirkan kompetisi liga ini
minimal sekali 3 bulan," kata Syafrizal
Bakhtiar, dalam sambutannya, Sabtu
(6/2).

Sosok yang akrab disapa Bang Adek
ini menambahkan, PSTI Pengprov
Sumbar akan terus meyakinkan
masyarakat bahwa melalui Liga
Sepaktakraw Sumbar juga saranah
promosi melalui sport promotion mix,
antara lain memamerkan poster,
spanduk, atau iklan di spanduk.

Ada pun Pengcab PSTI yang ambil
bagian adalah, Pessel, Kota Padang,
Solok Selata, Kabupaten Solok, Kota
Solok, Kota Bukittingi, Sijunjung,
Pasaman, Agam, Padang Pariaman,
Pariaman, Bukittingi, Sawahlunto,
Dharmasraya dan 50 Kota, minus atau
utusan Pengcab yang tidak hadir hanya,
Pasaman Barat dan Mentawai.  faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pelatih
Persela Lamongan, Nilmaizar,
menunggu kepastian kelu-
arnya izin penyelenggaraan
Liga 1. Selama izin belum
muncul, timnya masih me-
nunda persiapan.

Sinyal pemberian lampu
hijau dari kepolisian untuk
Liga 1 2021 tak membuat
Nilmaizar langsung mene-
ntukan langkah buat per-
siapan tim. Ia lebih memilih
menunggu keluarnya izin
resmi.

Nilmaizar menilai, selama
surat izin resmi belum keluar,
maka rencana bergulirnya
kompetisi masih berpotensi
kembali mengalami peru-
bahan.

"Iya, semua itu kan seka-
rang masih wacana, dan lagi
kalau saya bilang saya se-

bagai pelatih, atau siapapun
pelatih, yang penting kan
kita ingin kepastian. Artinya
dengan adanya sinyal positif

dari kepolisian untuk mem-
berikan izin, semoga segera
tercapai," kata Nil.

Selain belum keluarnya

izin resmi dari pihak ke-
polisian, PSSI selaku federasi
dan PT. Liga Indonesia Baru
(LIB) juga belum memas-
tikan hal-hal yang berkaitan
dengan kompetisi, termasuk
kepastian kick off. Kondisi
yang masih belum jelas
tersebut, membuat pelatih
akan mengalami kesulitan
dalam mempersiapkan tim,
terutama dalam menyusun
program latihan.

"Tentu dari federasi itu
mengeluarkan keputusan,
apa metodenya ke depan,
misalnya pra musimnya
kapan, regulasinya seperti
apa, schedule-nya, formatnya
seperti apa. Karena dengan
situasi begini kan sebena-
rnya keterjaminan aja sebe-
narnya," tuturnya.

Lebih lanjut pelatih asal

Sumatera Barat itu me-
ngatakan, kepastian ber-
gulirnya kompetisi akan
menjadi pijakan klub untuk
melakukan persiapan.
Apalagi saat ini kontrak
pemain di sebagian besar
klub kontestan Liga 1 sudah
habis, sehingga persiapan
harus dilakukan dari awal.

"Kalau udah ada
kepastian kan kita jelas, apa
yang harus dilakukan sama
pemain, apa yang harus
dilakukan oleh klub, apa
yang harus dilakukan oleh
pelatih. Harus dipersiapkan
dari awal, sehingga bisa
melakukan persiapan,".

"Namun kalau masih
belum ada keputusan, masih
sebatas wacana, gimana mau
mempersiapkan itu," ujar Nil
Maizar.   faisal faisal faisal faisal faisal

SEBELUM ALL ENGLAND

KKKKKevin/Marcus Cuba Gerevin/Marcus Cuba Gerevin/Marcus Cuba Gerevin/Marcus Cuba Gerevin/Marcus Cuba German Openman Openman Openman Openman Open
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Kevin Sanjaya
Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon
memastikan tampil di German Open,
Maret mendatang. Turnamen BWF
World Tour Super 300 itu jadi target
antara sebelum All England 2021.

PBSI telah mengumumkan atlet yang
akan mewakili Indonesia di German
Open mulai 9-14 Maret 2021. Total ada
23 wakil Merah-Putih, termasuk ganda
putra yang akan menurunkan skuad
penuh.

Seperti Kevin/Marcus, Hendra
Setiawan/Mohammad Ahsan, Fajar
Alfian/Muhammad Rian Ardianto
dipastikan tampil di ajang tersebut.

Pelatih nasional ganda putra, Herry
Iman Pierngadi, mengatakan alasan
menurunkan tiga ganda putra utama di
German Open sebagai pemanasan
timnya, sebelum tampil di turnamen
utama.

"Yang pasti target mereka itu di All
England. Jadi kami harus mengatur
peaknya. Nah, bagaimana caranya yaitu
berhubungan dengan kondisi, peak, serta
hal lainnya. Karena kalau dikasi tiga
turnamen Eropa (Swiss, German, dan All
England) sekaligus pasti turun
perfomanya," kata Herry ketika
dihubungi pewarta Jumat (5/2/2021).

"Kedua, saya juga ngobrol dulu
dengan Kevin/Marcus. Ini ada kejuaraan
gini, menurut kalian bagaimana? Mereka
bilang, kami mainnya di German dan
All England saja, karena kalau tiga
pasti capek dan concern-nya terbagi.
Nah, tinggal kita atur peaknya supaya
di All England mereka tidak menurun,"
dia menjelaskan.

Untuk itu, pelatih yang dijuluki
coach Naga Api ini, juga tak akan
memberikan target khusus kepada atlet
utama mereka.

"Kita tak bisa bilang ini target atau
apa. Tetap target utamanya di All
England. Kalau di Jerman itu target
antara," kata Herry. (*/faisal)



Padang, Khazanah—  Istri mengambil alih tanggungjawab
sumati tentu patut diacungkan jempol namun pengambilalihan
tanggungjawab yang dilakukan  seorang ibu rumah tangga di
di Koto Tangah Padang ini tidak perlu dicontoh. Dia nekat
mengambil alih pekerjaan suaminya berjualan narkoba jenis
shabu-shabu.
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BERJUALAN- Seorang ibu rumah Tangga di Koto Tangah Padang terpaksa ditangkap polisi karena
nekat mengambil alih tanggungjawab suaminya dalam hal berjualan narkoba jenis shabu-shabu,
padahal sebelumnya sang suami juga ditangkap karena kasus yang sama (foto: Ist/net).

SUAMI MENDEKAM DI PENJARA KARENA NARKOBA

Istri Jual Shabu-shabu di RIstri Jual Shabu-shabu di RIstri Jual Shabu-shabu di RIstri Jual Shabu-shabu di RIstri Jual Shabu-shabu di Rumahumahumahumahumah

Seorang ibu rumah Tangga
di Koto Tangah Padang terpaksa
ditangkap polisi karena mengam-
bil alih tanggungjawab suaminya
dalam hal berjualan shabu-shabu
padahal sebelumnya sang suami
juga ditangkap karena kasus yang
sama.

Sebelumnya masyarakat sete-
mpat yang resah dan curiga
dengan aktifitas perdagangan di
rumah tersangka dan melaporkan
hal itu kepada polisi.

Polisi yang melakukan pengin-
taian akhirnya mempunyai cukup
bukti dan melakukan penang-
kapan serta penggeladahan di
rumah tersangka

Dari hasil pengangkapan dan
penggeledagan yang dilakukan

polisi, diketahui tersangka me-
nyimpan shabu-shabu dalam
kotak sikat kain.

Akhirnya jajaran Satres Nar-
koba Polresta Padang menangkap
tersangka yang merupakab se-
orang ibu rumah tangga (IRT) di
jalan Padang Sarai, Kala Antu,
Koto Tangah, Kamis malam (4/
2) lalu.

Pelaku berinisial WTY (38)
itu ditangkap polisi usai mem-
dapatkan laporan jika dirumah
tersebut sering terjadi transaksi
narkoba.

Sebelumnya suami dari WTY
sudah dulu ditangkap dan masih
menjalani di Lapas Kota Padang.

Kasat Resnarkoba Polresta
Padang, AKP Dadang Iskandar

mengatakan, dari tangan ibu rumah
tangga tersebut didapati barang
bukti narkotika jenis sabu seberat
1.00 gram.

Dikatakannya, suami yang
menjalani hukuman di lembaga
permasyarakatan (Lapas) diduga
jadi pemicu wanita itu nekat
menjalani bisnis haram itu.

Dari tangan WTY, polisi
berhasil menyita barang bukti satu
buah sikat kain (gundar) warna
hijau yang didalamnya terdapat
enam paket narkotika jenis sabu.

Kemudian, satu pipet yang
salah satu ujungnya runcing yang
diduga sebagai sendok sabu, dan
satu unit handphone lipat.

Bahkan diketahui, sabu yang
dijual adalah milik sang suami.

“Dari hasil interogasi semua
barang bukti tersebut diakui
langsung miliknya, barang tersebut
milik suaminya,” Dadang, Sabtu
(6/2).

Selanjutnya tersangka dan semua
barang bukti ditahan di Polresta
Padang guna penyidikan lebih
lanjut  (*/Novrizal Sadewa).(*/Novrizal Sadewa).(*/Novrizal Sadewa).(*/Novrizal Sadewa).(*/Novrizal Sadewa).

PELAKU SUDAH DITANGKAP POLISI

PPPPPerererererhiasan Senilai Rp350 Juta Digasak Malinghiasan Senilai Rp350 Juta Digasak Malinghiasan Senilai Rp350 Juta Digasak Malinghiasan Senilai Rp350 Juta Digasak Malinghiasan Senilai Rp350 Juta Digasak Maling

RINGKUS- Polres Pasaman Barat melalui Polsek Sungai Beremas meringkus seorang tersangka
tindak pidana pencurian dengan pemberatan berupa 90 emas atau setara 225 gram emas dan
uang tunai senilai Rp5.250.000,- dengan total kerugian hampir Rp350 juta (foto: Ist/net).

Simpang Empat,Simpang Empat,Simpang Empat,Simpang Empat,Simpang Empat,
Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah—Khazanah— Jajaran
Kepolisian Resor (Polres)
Pasaman Barat melalui
Kepolisian Sektor (Polsek)
Sungai Beremas berhasil
meringkus seorang tersangka
tindak pidana pencurian dengan
pemberatan berupa 90 emas
atau setara 225 gram emas dan
uang tunai senilai
Rp5.250.000,- dengan total
kerugian hampir Rp350 juta.

Kapolres Pasaman Barat,
AKBP Sugeng Heriyadi melalui
Kapolsek Sungai Beremas, Iptu
Alfian Nurman mengatakan
tersangka diringkus sekitar
pukul 00.10 WIB, Jumat (5/2)
kemarin di dalam sebuah rumah
daerah Jorong Pasar Baru Barat
Nagari Air Bangis, Kecamatan
Sungai Beremas.

“Tersangka diketahui
berinisial HF (26) warga Jorong
Pasar Baru Barat Nagari Air

dana agar beliau bisa menjalani perawatan,
sebab kepalanya mengalami keretakan,”
ucap Arul, Minggu Sore (7/2). 

Arul juga menambahkan, saat ini sudah
mulai mengalir bantuan untuk biaya
pengobatan Kusno, dan ia berharap agar
kepedulian dari pihak lain bisa mengalir,
sehingga Kusno bisa menjalani pengobatan
dan perawatan di rumah sakit. 

“Sudah, sudah ada bantuan yang
mengalir, kita berharap pak Kusno juga
bisa berobat dan menjalani perawatan seperti
yang lainnya,” utupnya.

Bagi Anda yang peduli dan ingin
membantu agar Pak Kusno bisa berobat,
bantuan dapat  disalurkan ke Rekening
Bank BRI a/n. Umi Khairul 1517-01-
003057-53-9 Konfirmasi ke 082389112314
(Umi)   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. 

PASUTRI TUNA NETRA BUTUH BANTUAN ANDA

Ditabrak Motor Saat AkDitabrak Motor Saat AkDitabrak Motor Saat AkDitabrak Motor Saat AkDitabrak Motor Saat Akan kan kan kan kan ke Masjide Masjide Masjide Masjide Masjid
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Mujur
sepanjang hari, malang sekejap mata,
begitulah takdir yang menimpa  pasangan
suami-istri/Pasutri tuna netra warga Kota
Payakumbuh bernama Kusno (42) .

Maksud hati hendak menunaikan ibadah
solat Subuh Rabu pekan lalu di Mesjid
yang tak jauh dari rumahnya di Kawasan
Lampasi Kecamatan Lampasi Tigo Nagari,
namun justru ia malah ditabrak oleh sepeda
motor yang melintas. 

Meski nyawanya selamat, namun pria
yang memiliki anak kecil-kecil itu
mengalami luka yang sangat parah di
bagian kepala.

Menurut Arul, Relawan Kemanusian
dari Komunitas Rescue Minang Muda
Peduli, Kusno mengalami keretakan
dibagian kepala namun hingga kini terpaksa

menjalani perawatan seadanya dirumah
karena ketiadaan biaya. 

Meski pernah dibawa kerumah sakit
untuk berobat, namun untuk biaya tinggal
selama menjalani perawatan, Kusno tentu
tidak punya karena selama ini untuk
menghidupi keluarganya saja ia cukup
kesulitan.

Namun itulah hebatnya Kusno, ia tidak
pernah mengeluh. Ia selalu berprasangka
baik kepada Sang Khalik dan  hal itu ia
tunjukkan dengan selalu melaksanakan
ibadah, Kusno selalu berusaha menunaikan
Sholat di Mesjid, meski ia mengalami
kendala dalam penglihatan. 

“Iya, pak Kusno saat ini terpaksa harus
menjalani perawatan dirumah dengan
seadanya saja, hal tersebut karena ketiaadan
biaya. Saat ini kami sedang menggalang

Heuler THeuler THeuler THeuler THeuler Terbakerbakerbakerbakerbakararararar
di Pdi Pdi Pdi Pdi Palembayan alembayan alembayan alembayan alembayan 
Palembayan, Khazanah—Palembayan, Khazanah—Palembayan, Khazanah—Palembayan, Khazanah—Palembayan, Khazanah—  Diduga akibat korsleting
mesin heuler, satu unit bangunan heuler hangus terbakar
di Jorong Sungai Puar, Nagari Sungai Puar, Kecamatan
Palembayan, Sabtu pagi (6/2).

Pj Wali Nagari Sungai Puar, Junaida mengatakan,
kebakaran ini terjadi sekitar jam 07.00 WIB.

“Dari penjelasan pemilik heuler, diduga penyebab
kebakaran tersebut karena korsleting mesin heuler,” ujarnya.

Dijelaskan, awalnya, pemilik heuler, Mairizal Dt Panduko
Sinaro (68), tengah duduk santai di depan rumahnya.

Tiba-tiba ia melihat gumpalan asap yang berasal dari
bangunan heuler miliknya. Namun api dengan cepat melahap
bangunan tersebut, tanpa bisa menyelamatkan satu barang
pun.

Junaida menjelaskan, saat kebakaran tersebut, ada sekitar
150 warga yang membantu memadamkan api.

“Alhamdulillah, api tidak menjalar ke bangunan yang
ada di sebelahnya, namun bangunan heuler tersebut habis
terbakar,” jelasnya.

Lebih lanjut Junaidah menjelaskan, dalam bangunan
yang terbakar tersebut, terdapat 1 unit mobil L300, dan
padi sebanyak 4 ton.

Akibat dari kejadian ini, ditaksir kerugian mencapai
Rp196 juta,” jelasnya   Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.....

Hamili AnakHamili AnakHamili AnakHamili AnakHamili Anak
TTTTTetanggaetanggaetanggaetanggaetangga
Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Karena mencabuli anak di bawah
umur hingga hamil, remaja 19 tahun diringkus Kepolisian
Sektor (Polsek) Bungus Teluk Kabung, Kota Padang, Sabtu
(6/2).

Remaja itu berinisial FW tega mencabuli gadis berumur
16 tahun yang merupakan tetangganya sendiri.

Tak terima dengan perlakuan pelaku, keluarga korban
melaporkan ke pihak kepolisian dengan nomor laporan
LP/03/B/II/2021 sektor Polsek Bungus Teluk Kabung.

Kapolsek Bungus Teluk Kabung, AKP Zamzami
mengaku, menindaklanjuti laporan itu, pihaknya melakukan
penangkapan terhadap pelaku di kediamannya.

“Pelaku ditangkap saat di dalam kamarnya. Selanjutnya
dibawa ke Mapolsek untuk proses identifikasi,” katanya,
Minggu (7/2).

Dari hasil identifikasi, kata dia, keduanya merupakan
sepasang kekasih yang telah menjalin hubungan sejak
lima bulan ke belakang.

“Keduanya mengaku telah menjalani hubungan sejak
Juli hingga November 2020. Kemudian aksi itu dilakukan
pelaku di dalam kamar korban,” katanya.

Ditambahkannya, rumah mereka bersebelahan. Dalam
beraksi, pelaku masuk kamar korban melalui jendela.
Aksi (pencabulan) dilakukan sebanyak lima kali.

“Kalau pengakuan korban, ia dipaksa oleh pelaku
dan saat ini telah hamil lima bulan. Langkah berikutnya,
kami akan melakukan visum, sementara pelaku masih
menjalani pemeriksaan,” jelasnya   Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

Bangis, Kecamatan Sungai
Beremas, Kabupaten Pasaman
Barat,” terang, Iptu Alfian
Nurman, Sabtu (6/2).

Iptu Alfian Nurman
mengatakan kejadian tindak
pidana pencurian dengan
pemberatan ini terjadi sekitar
pukul 05.30 WIB, (4/2) lalu
dirumah korban Ismedi (45)
di Jorong Pasar Baru Barat
Nagari Air Bangis Kecamatan
Sungai Beremas, Pasaman
Barat.

“Telah terjadi Tindak
Pidana Pencurian yang
dilakukan tersangka berupa
Emas dalam bentuk Gelang
sebanyak 85 Emas, cincin 5
emas dan uang tunai sejumlah
Rp5.250.000, dan berdasarkan,-
LP/ 15/ II/2021/Sek-sb, 4
Februari 2021 dalam perkara
tindak pidana pencurian emas
kemudian dilakukan
penyelidikan dan penyidikan,”

tambahnya.
Operasi penangkapan kata

dia dilakukan berawal adanya
informasi tentang keberadaan
tersangka pada hari Kamis (4/2/
2021) sekitar pukul 23.15 WIB.

“Kami mendapat Informasi
bahwasanya tersangka sedang
berada di sebuah rumah
didaerah Jorong Bunga Tanjung
Nagari Air Bangis Kecamatan
sungai Beremas. Usai mendapati
informasi itu, kami bersama-
sama dengan unit Resintel
langsung melakukan
Penangkapan terhadap tersangka
dan di bawa ke mako Polsek
Sungai Beremas untuk
penyidikan lebih lanjut,”
katanya.

Tersangka kata dia di
kenakan Pasal 363 ayat 1 ke 3e
dan 5e KUHP tentang pencurian
dengan pemberatan dengan
ancaman maximal 7 Tahun
penjara   Sutan Pamenan Sutan Pamenan Sutan Pamenan Sutan Pamenan Sutan Pamenan

KANTOR DIPAKAI  DUA PEMUDA UNTUK MENYABU

KKKKKadisnakadisnakadisnakadisnakadisnakertrans Tertrans Tertrans Tertrans Tertrans Tungguungguungguungguunggu
KonfirKonfirKonfirKonfirKonfirmasi Pmasi Pmasi Pmasi Pmasi Polisiolisiolisiolisiolisi
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kepala
Dinas Ketenagakerjaan dan
Transmigrasi (Disnakertrans)
Sumatera Barat, Nasrizal
menyayangkan ada dua pria yang
ditangkap polisi di kantornya
karena mengkonsumsi narkoba
jenis shabu-shabu.

Nasrizal menyatakan akan
memberikan sanksi yang tegas
jika terbukti yang bersangkutan
merupakan pegawai Disnakertrans
yang mengkonsumsi barang
haram tersebut.

“Saya tidak tau, yang saya
tau satpam saya yang dijadikan
saksi,” ujarnya, Sabtu (6/2) saat
dikonfirmasi.

Untuk itu, Nasrizal masih
menunggu konfirmasi dari pihak
kepolisian namun, jika terbukti
 pelaku adalah ASN Disnakertrans
langsung diberhentikan.

“Kami akan tunggu proses,
jika terbukti akan kami pecat.
Kami tidak ada tolerir dengan
masalah narkoba,” ujarnya.

Sementara itu, Kasat
Resnarkoba Polresta Padang, AKP
Dadang Iskandar mengatakan,

jajarannya menangkap dua orang
pria tengah asik pesta shabu-shabu
di dalam Kantor Dinas
Ketenagakerjaan dan Transmigrasi
Provinsi Sumbar, Kamis (4/2)
sekitar pukul 23.00 WIB.

Dikatakannya, kedua pelaku
berinisial TH (21) dan FR (22)
warga Kelurahan Gurun Laweh
Nan XX, Kecamatan Lubuk
Begalung.

Penangkapan itu dilakukan
setelah polisi mendapatkan
informasi dari warga terkait
aktivitas mencurigakan yang
dilakukan pelaku di Kantor
Disnakertrans Sumbar.

Informasi itu kemudian
ditindaklanjuti oleh anggota
Opsnal Satres Narkoba Polresta
Padang.  ”Kedua pelaku ini kami
tangkap kerena lagi asyik
mengkonsumsi shabu-shabu di
dalam kantor. Mereka berdua ini
pemakai,” ujarnya.

Saat dilakukan pemeriksaan,
pelaku tidak berkutik setelah
polisi berhasil menyita barang
bukti shabu-shabu seberat 0,38
gram di dalam kotak rokok.

Dadang menambahkan, kedua
pelaku dan semua barang bukti
sudah dibawa ke Polresta Padang
guna penyidikan lebih lanjut.

“Hingga kini kedua pelaku
sedang di eksposisi dan masih
belum diperiksa,” ujarnya   */ */ */ */ */
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.

SAYANGKAN- Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi
(Disnakertrans) Sumatera Barat, Nasrizal menyayangkan ada dua
pria yang ditangkap polisi di kantornya karena mengkonsumsi
narkoba jenis shabu-shabu (foto: Ist/net).
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PARTAI ISLAM MASIH BELUM MENDOMINASI

Masyumi Bangkit KMasyumi Bangkit KMasyumi Bangkit KMasyumi Bangkit KMasyumi Bangkit Kembaliembaliembaliembaliembali
PPPPPartai Barartai Barartai Barartai Barartai Baruuuuu
Sulit BersaingSulit BersaingSulit BersaingSulit BersaingSulit Bersaing
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Partai Gelora menanggapi
pandangan soal partai politik baru dianggap lebih
sulit bersaing pada penyelenggaraan pesta demokrasi
2024 mendatang.

Sekjen Partai Gelora Indonesia Mahfudz Siddiq,
dalam keterangan persnya mengakui, partainya
memiliki strategi tersendiri agar dilirik dalam Pemilu
mendatang. Menurut dia, partai politik harus berhenti
menjadi partai yang mengobral janji demi
menggalang suara.

“Parpol harus betul-betul menjalankan semua
fungsi sebagai partai politik. Terutama pendidikan
politik dan advokasi atau agregasi kepentingan politik
masyarakat,” kata dia.

Kalau hal itu dilakukan, menurutnya masyarakat
tentunya akan memiliki preferensi baru tentang partai
politik. “Mereka lebih menerima dan menyukai partai
politik. Jadi, tidak sekadar transaksi jual beli suara
seperti perilaku politik selama ini,” katanya.

Hal itu, lanjut Mahfudz juga harus disupport dengan
penguatan infrastruktur teritorial partai terpenuhi
secara nasional. Saat ini, menurut a dirinya, Partai
Gelora sudah terbentuk di 34 provinsi.

“Kami sudah ada di 511 kabupaten/kota tinggal
tiga lagi yang belum, ada juga di sekitar 5.700-
an kecamatan atau 72 persen ada kepengurusan Partai
Gelora,” katanya.

Partai Gelora, lanjut dia, juga juga sudah membuat
dan mengatur kepengurusan di tingkat desa kelurahan.
“Ada sekitar 2.500 yang sudah terbentuk dari 80
ribuan. Sisanya masih banyak. Tapi akan kami
rampungkan hingga jelang 2024,” kata Mahfudz.

Kehadiran partai politik baru kerap mewarnai
perhelatan pemilu, banyak parpol baru sulit untuk
bertahan lama. Sebagian ada juga yang menuai hasil
bagus dan mampu eksis bahkan semakin berjaya
hingga saat ini.

Untuk bersaing dalam pemilihan legislatif (Pileg)
2024 mendatang sangat lah sulit. Sekalipun, partai
tersebut memiliki pendanaan yang cukup ataupun
pendirinya pernah menduduki kursi-kursi petinggi
negara ini.

Hal tersebut dikatakan oleh Cendikiawan Muslim
Prof Azyumardi Azra dalam Moya Discussion Group
bertajuk Parpol Baru & Dinamika Politik Nasional.
Prof Azra menyarankan para pendiri partai baru untuk
mencari cara lain untuk memperoleh suara yang
signifikan agar bisa memenangkan partainya.

“Partai yang kuat keuangannya pun tidak bisa
masuk parlemen. Misalnya Perindo, walau didukung
keuangan dan media yang kuat, tetap saja tidak
bisa masuk. Jadi Partai Pak Mahfud (Partai Gelora)
walau didukung kekuatan uang sekalipun tidak akan
memberikan jaminan,” kata Azra.

Meskipun begitu, kata Azra, harus diakui bahwa
masih ada partai yang terbilang masih baru namun
dia bisa memenangkan pileg karena dukungan dana
yang cukup atau karena tokoh pendirinya. Kedua
partai itu, yakni Gerindra yang baru berdiri tahun
2008 dan Nasdem yang baru berdiri pada tahun
2011.

Seperti yang diketahui, Nasdem bisa mendapat
perolehan suara hingga 9,05 persen dan Gerindra
12,57 persen pada Pemilu 2019. Oleh sebab itu,
Guru Besar UIN Syarif Hidayatullah itu berpesan
kepada keempat partai yang baru didirikan pada
2020 itu untuk mempunyai strategi khusus jika ingin
betul-betul bersaing dengan partai-partai lainnya
yang lebih senior.

“Partai harus reorientasi kepentingan rakyat.
Kembali kepada rakyat, tidak hanya mementingkan
kepentingan politik mereka sendiri, kepentingan
kekuasaan tanpa mementingkan rakyat sama sekali,”
kata dia.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

GolkGolkGolkGolkGolkar:ar:ar:ar:ar:
Maju TMaju TMaju TMaju TMaju Takakakakak
PPPPPerlu Mundurerlu Mundurerlu Mundurerlu Mundurerlu Mundur
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Partai Golkar akan
menggagas usulan agar anggota legislatif baik
DPR dan DPRD yang maju di pilkada tidak perlu
mundur dalam revisi UU Pemilu, sehingga cukup
cuti saja dan ketika tak terpilih dapat kembali
menjabat.

“Tujuannya adalah agar calon kepala daerah yang
maju semakin banyak pilihan dan alternatif,” kata
Wakil Ketua Umum Bidang Polhukam Partai Golkar,
Azis Syamsuddin di Padang, ahkir pekan lalu.

Ia menyampaikan hal itu saat work shop
Sosialisasi Undang-Undang Cipta Kerja dan
penyerapan aspirasi UU Pemilu bersama DPD
Golkar Sumbar.

Menurutnya dengan aturan yang ada saat ini
para anggota DPR dan DPRD takut maju di
pilkada karena harus mundur terlebih dahulu
ketika pencalonan. “Kalau sudah mundur di DPR
kemudian ikut pilkada dan tidak jadi, kan bisa
lewat,” ujarnya.

Ia meyakini kebijakan ini merugikan seluruh
partai karena semua partai yang kadernya maju
saat pilkada namun berstatus anggota legislatif
wajib mundur.

Terkait putusan yang lama yang mengatur hal
ini ia menilai tak perlu dipersoalkan lagi dan
yang penting bagaimana ke depannya. Pada sisi
lain terkait dengan usulan dapil ia memilih 3-5
dengan alasan semakin banyak dapil kian baik
karena kader Golkar adalah petarung di lapangan.

“Akan tetapi yang namanya politik dinamis
dapat berubah sewaktu-waktu,” ujarnya lagi.

Kepada Golkar Sumbar ia berpesan agar
mempersiapkan diri sebaik mungkin dari sekarang
untuk menyongsong pemilu dan pilkada dengan
mempersiapkan saksi hingga ke TPS. “Target minimal
60 persen harus bisa dipenuhi,” ujarnya. Jer/antJer/antJer/antJer/antJer/ant

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
69 tahun yang silam, persis
seperti apa yang pernah
dikatakan Mohammad Natsir
pada sebuah pidatonya pada
17 Desember 1952, bahwa
Masyumi sebagai organisasi
terbesar di seluruh Indonesia,
mempunyai semangat jihad.
Setiap orang yang menjadi
bagian Masyumi dapat
didiamkan dengan bermacam
cara, tapi ribuan orang akan
menggantikannya.

Pernyataan itu disarikan
kembali oleh Ust. Doni,
Ketua Formatur Pembent-
ukan Partai Masyumi Kota
Padang Panjang, pada acara
Dauroh panitia pelaksana
pembentukan Partai Islami
Ideologi (P4i) di Gedung M.
Syafei Padang Panjang,
Minggu (7/2).

Pada era Pemilu 1955
katanya, partai lawas Mas-
yumi menjadi partai ideo-
logis Islam yang besar dan
diperhitungkan di kancah
perpolitikan Indonesia. Kala
itu Masyumi meraih 7.90-
3.886 suara, mewakili lebih
dari 20 persen suara rakyat,
serta meraih 57 kursi di
parlemen. Mereka menjadi
partai kedua dengan perole-
han suara terbesar.

“Namun, usia partai Ma-
syumi kala itu tak panjang.
Pada 1960, Masyumi dibu-
barkan setelah beberapa
anggotanya diduga terlibat
dalam pemberontakan Pe-
merintahan Revolusioner
Republik Indonesia (PRRI)
Permesta,” ujar Doni.

Sekarang, optimisme itu
bangkit kembali. Sesuai kata

M. Natsir sebutnya, dimana
saat ini dunia perpolitikan
Indonesia akan kembali
diramaikan oleh kehadiran
partai politik baru stok lama
itu. Nama partai tersebut
adalah Partai Ideologis
Masyumi atau disebut juga
Partai Ideologis Islam.

Ketua DPD Masyumi
Sumbar, Budiman Muham-
mad Faqih Dt. Bandaro Rajo
mengatakan, bahwa latar
belakang pendirian partai ini
adalah kurang dominannya
partai-partai Islam di Indo-
nesia dalam pemilu 2019
lalu.

“Partai-partai yang ada
sekarang cukup banyak dari
partai Islam. Tetapi sampai
saat ini partai Islam itu tidak
bisa mendominasi. Padahal,
umat Islam di Indonesia ini
dominan. Tapi partai Islam
malah kalah. Itu dasar awal,”
ujarnya.

Selanjutnya, perilaku
masing-masing partai Islam
yang lain berbasis kelompok
juga menjadi latar belakang
pendirian partai ini. “Semen-
tara partai yang kita dirikan,
Partai Islam Ideologis, seluruh
umat Islam dari organisasi
manapun, kita berikan kesem-
patan untuk berkiprah tanpa
membedakan latar belakang,
mazhab dan manhaj. Dasar
bagi kita adalah bagaimana
Islam ini bisa diterima
sebagai rahmatan lil’alamin
dan mengikuti konstitusi
yang ada,” ujarnya. 

Budiman juga menam-
bahkan bahwa partai ini
merupakan respon dari ka-
lahnya Partai Bulan Bintang

(PBB) pada pemilu 2019
yang lalu. “Dari evaluasi kita,
maka kita mendirikan kem-
bali Partai Ideologis ini,”
ujarnya.

Di tempat yang sama,
Ketua Majelis Syuro Sumbar,
Ustad Jel Fathullah men-
jelaskan bahwa Partai Ideo-
logis Masyumi atau Partai
Ideologis Islam merupakan
hasil musyawarah tokoh-
tokoh Islam di Dewan Dak-
wah Islamiyah Indonesia.
Partai ini didirikan untuk
menindaklanjuti perjuangan
Partai Masyumi.

“Dahulu, ada perjuangan
Masyumi di PBB. Cuma
antara PBB dan Dewan
Dakwah ada perbedaan
sikap,” ujarnya.

Dia mengatakan, bahwa

Dewan Dakwah merupakan
wali amanah (pemilik) dari
PBB. Akibat perbedaan sikap,
Dewan Dakwah memutuskan
untuk mendirikan partai baru
yaitu Partai Ideologis Mas-
yumi. Dewan Dakwah pun
memiliki cabang di seluruh
provinsi di Indonesia. “Ke-
betulan di Sumbar saya
diberikan amanah untuk
mendirikannya (Partai Ideo-
logis Masyumi),” ujarnya.

Badan hukum Partai
Ideologis Masyumi, kata
Ustad Jel, sedang diupaya-
kan oleh penginisiasi partai
ini di Jakarta. Selain itu,
partai ini juga sedang beru-
paya melengkapi struktur
kepengurusannya. Karena
Sumbar termasuk motor
penggerak, maka struktur

pengurus partai di Provinsi
Sumbar lebih dulu
dibandingkan dengan
provinsi lainnya.

Ketika ditanya tentang
kepengurusan Masyumi
pusat ketua dari partai ini,
Budiman menjawab,
“Ancang-ancangnya untuk
sekarang panitia yang
ditunjuk atau dipercayai Dr.
Masri Sitanggang,
sekretarisnya Dr Ahmad
Yani,” sebutnya.

Sementara Ketua Majelis
Syuro Pusat, Dr. Abdullah EH
Mahwa dalam paparannya
mengatakan, saat ini umat
Islam harus bangkit
mendakwahkan Masyumi
kembali. Pokoknya, pemuka-
pemuka agama Islam yang
merasa bertanggung-jawab
atas kondisi umat Islam saat
ini langsung turun gunung,
dan di-support oleh anak-
anak muda yang aktif di 212.

Kebangkitan Masyumi
kali ini diklaim ‘merindu’
akan hadirnya partai Islam
ideologi seperti Partai Mas-
yumi pada masa lalu. Kini,
struktur Majelis Syuro Partai
Masyumi sudah resmi terben-
tuk untuk menjalankan
tugas-tugas partai. Lebih dari
30 anggota yang terdiri dari
para ulama, tokoh masya-
rakat, hingga aktivis.

“Visi kita jelas, yakni
bagaimana supaya Undang-
undang Dasar (UUD) 1945
pasal 29 dan 33 bisa diterap-
kan, dan bagaimana agar
negara menciptakan keadilan
dan kesejahteraan bagi ba-
ngsa dan negara,” ujar Ab-
dullah.  Paul HendriPaul HendriPaul HendriPaul HendriPaul Hendri
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RESES MASA SIDANG PERTAMA DPRD KOTA SOLOK

RRRRRusnaldi Disambut Antusias Wusnaldi Disambut Antusias Wusnaldi Disambut Antusias Wusnaldi Disambut Antusias Wusnaldi Disambut Antusias Wargaargaargaargaarga
KKKKKawasan Pulai Simpang Rawasan Pulai Simpang Rawasan Pulai Simpang Rawasan Pulai Simpang Rawasan Pulai Simpang Rumbioumbioumbioumbioumbio

ANGGOTA DPRD Kota Solok, Rusnaldi saat mejaring
aspirasi warga Kawasan Pulai, Kelurahan Simpang
Rumbio, dalam rangkaian kegiatan reses masa sidang
pertama 2021, Sabtu (6/2). RIJAL

Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Ang-
gota DPRD Kota Solok
Rusnaldi, A.Md, melakukan
reses ke Daerah Pemilihan
(Dapil) 1 Lubuk Sikarah,
masa sidang pertama 2021,
4-6 Februari 2020. Rusnaldi
melakukan reses di empat
titik di Kecamatan Lubuk
Sikarah, yakni Kelurahan
Tanah Garam, Kampai Tabu
Ketambil (KTK), VI Suku dan
Simpang Rumbio. 

Pada reses di Kawasan
Pulai, Kelurahan Simpang
Rumbio, Sabtu (6/2/2021),
Rusnaldi disambut antusias
masyarakat yang merupakan
wilayah tempat dia dibes-
arkan dan kediaman orang
tuanya selama ini. Rusnaldi
yang merupakan Ketua DPC
Partai Hanura Kota Solok dua
periode dan Anggota DPRD
Kota Solok dua periode
(2014-2019 dan 2019-2024),
bagi warga Kawasan Pulai,
selama ini dikenal sebagai
pedagang bahan bangunan
di Toko Jago Bangunan di
kawasan tersebut.

“Reses merupakan salah
satu tugas kedewanan yang
merupakan aktivitas Ang-
gota DPRD di luar gedung
dewan. Kami disuruh
pulang kampung ke daerah
pemilihan (Dapil) masing-
mading untuk menjemput
aspirasi masyarakat dan
melihat langsung kondisi
masyarakat. Karena itu, kami
minta seluruh hadirin untuk
tidak ragu menyampaikan
keluhan, kebutuhan dan
keinginannya,” ungkap
Rusnaldi membuka keg-
iatan.

Rusnaldi menegaskan,
aspirasi adalah hak warga
di Dapil. Masalah seperti
infrastruktur, pendidikan,
hingga masalah sosial ke-
masyarakatan yang disam-
paikan ke Anggota DPRD,
akan menjadi pokok-pokok
anggota DPRD. Hal itu
menurutnya akan disan-
dingkan dengan hasil Mu-
syawarah Perencanaan Pem-
bangunan (Musrenbang) di
setiap tingkatan. Yakni mulai
dari Musrenbang tingkat RW,
Musrenbang tingkat Ke-
lurahan.

Kemudian, dilakukan
Musrenbang tingkat keca-
matan dengan melibatkan
SKPD terkait. Hasil di ting-
kat kecamatan akan dibawa
ke tingkat Kota Solok, yang
Musrenbang Rencana Kerja
Pembangunan Daerah (RK-
PD). Hal yang menjadi
prioritas, kemudian dibahas
dan ditetapkan oleh DPRD
bersama Pemko. 

“Fungsi penganggaran,

bisa lebih cepat jika melihat
langsung di lapangan. Tugas
Anggota DPRD dikawal di
tingkat pembahasan DPRD
yang kemudian akan dite-
tapkan bersama pemerintah,”
ujarnya. 

Rusnaldi juga mene-
gaskan di APBD 2020 dan
2021, telah terjadi refocusing
(peagalihan fokus) anggaran
karena Covid-19. Yakni
anggaran pembangunan fisik
(infrastruktur) diarahkan ke
bantuan sosial ke masya-
rakat. Sehingga, pada ang-
garan 2021, difokuskan pada
pemulihan ekonomi. Hal itu
diperparah dengan terjadinya
musibah banjir di Kota
Solok pada Januari 2021
lalu. 

“Penganggaran di tahun
2020 dilaksanakan di APBD
2021, begitu juga dengan
penganggaran di 2021 yang
dilaksanakan di tahun 2022.
Kondisi saat ini, dana DAU
berkurang dan sangat ter-
batas. Terutama untuk belan-

ja langsung dan belanja
barang dan jasa. Covid-19
membuat perekonomian
anjlok. Kota Solok dilanda
banjir di Januari 2021. Banjir
karena gorong-gorong tersu-
mbat, kemudian drainase
yang belum memadai,”
ujarnya.

Sejumlah masyarakat
yang mengikuti reses, me-
ngemukakan sejumlah ke-
luhan dan harapannya ter-
hadap Rusnaldi. Di an-
taranya, Juliar yang meminta
bantuan gerobak dan etalase
untuk berdagang. Kemudian,
Ketua RW Pulai, Firmansyah
Godok, yang meminta agar
Rusnaldi memperjuangkan
pengecoran bahu jalan,
pembuatan rambu Zona
Selamat Sekolah (ZoSS) di
depan SD 21 Simpang Rum-
bio dan pembuatan pita
kejut di sejumlah titik rawan
kecelakaan. Lalu, salah satu
mahasiswa UMMY Solok,
Noni, yang menanyakan
alokasi beasiswa dan bantuan
pendidikan untuk mahasiswa
kurang mampu. 

Seluruh aspirasi dan
keinginan masyarakat terse-
but dijawab Rusnaldi dengan
cakap. Menurutnya, pem-
bangunan di sektor ekonomi
akan diarahkan pada pem-
binaan Usaha Mikro Kecil
Menengah (UMKM). Me-
nurutnya, pengadaan alat
usaha yang menjadi prio-
ritasnya di DPRD. Rusnaldi
juga menegaskan usulan
tersebut akan dimasukkan di
APBD 2022. Sebab, saat ini
aturan pemerintah sudah
berbeda. Tidak bisa masuk

di tengah jalan. 
“Supaya lebih diako-

modasi, dibuat satu ke-
lompok pedagang. Minta
surat dari Lurah ada kelom-
pok pedagang. Lalu dise-
rahkan ke Dinas Koperindag
UMKM. Sebelumnya, seb-
anyak tiga gerobak sudah
diserahkan ke para pedagang
di Simpang Rumbio. Kita
harapkan alat usaha tersebut,
bisa lebih banyak lagi untuk
masyarakat lainnya,” ung-
kapnya. 

Terkait pengecoran bahu
jalan yang disampaikan oleh
Ketua RW, Rusnaldi me-
nyatakan dirinya melihat
sendiri bahwa saat ini, kon-
disi tersebut telah membuat
macet dan banjir di sejumlah
titik di Kawasan Pulai.
Menurutnya air yang seha-
rusnya masuk ke got, justru
mengalir di jalan dan menye-
babkan banjir. Rusnaldi juga
menyatakan di tahun 2021
ini, ada Pokir dirinya berupa
perbaikan jalan dari simpang
heler ke arah RSUD M Natsir
Solok. 

“Terkait bantuan pend-
idikan untuk pelajar dan
mahasiswa, hal ini setiap
tahun selalu menjadi per-
hatian bagi saya. Sebab,
pendidikan merupakan salah
satu upaya untuk mening-
katkan taraf hidup masya-
rakat dan perkembangan
generasi mendatang. Karena
itu, bagaimanpun cara dan
upaya, sektor pendidikan
akan senantiasa menjadi
fokus utama perjuangan
kami,” tegasnya.  RijalRijalRijalRijalRijal
I s l amyIs lamyIs lamyIs lamyIs lamy

Demokrat Kota Solok Dukung PDemokrat Kota Solok Dukung PDemokrat Kota Solok Dukung PDemokrat Kota Solok Dukung PDemokrat Kota Solok Dukung Penuh AHY dan SBenuh AHY dan SBenuh AHY dan SBenuh AHY dan SBenuh AHY dan SBYYYYY
Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Dewan
Pimpinan Cabang (DPC) Partai
Demokrat Kota Solok menyatakan
dukungan penuh terhadap kepe-
mimpinan Ketua Umum Partai
Demokrat, Agus Harimurti Yud-
hoyono (AHY), memimpin partai
berlogo bintang mercy. Hal itu
ditegaskan Ketua DPC Demokrat
Kota Solok, Irzal Ilyas Dt Lawik
Basa dan Sekretaris Fernandez.

Irzal Ilyas Dt Lawik Basa yang
juga Anggota DPRD Sumbar
periode 2019-2024 tersebut,
menegaskan tiga poin penting
dalam Surat Kesetiaan dan
Kebulatan Tekad, yang berisi:
1. Tetap setia, tunduk dan patuh
kepada Partai Demokrat dan kepe-

mimpinan Ketum Bapak Agus
Harimurti Yudhoyono (AHY) dan
Ketua MTP Bapak Susilo
Bambang Yudhoyono, hasil
Kongres V Partai Demokrat
tanggal 15 Maret 2020, yang
dilakukan secara demokratis dan
telah disahkan oleh Kementerian
Hukum dan HAM RI.
2. Bertekad untuk melawan
seluruh upaya pengkhianatan dan
makar, serta gerakan
inkonstitusional lainnya yang
bertentangan dengan AD/ART dan
Kode Etik Partai Demokrat.
3. Tetap bersatu dan solid dibawah
kepemimpinan Ketum AHY, guna
membangun kebesaran Partai De-
mokrat untuk memperjuangkan

harapan rakyat dan memenangkan
Pemilu mendatang.

Irzal Ilyas juga menegaskan,
seluruh kader Partai Demokrat di
Kota Solok, Sumbar dan Indonesia
telah berkomitmen mendukung
dan siap melaksanakan arahan dari
DPP Partai Demokrat di bawah
kepemimpinan Ketua Umum AHY.

“Para kader Partai Demokrat
adalah personal-personal yang
sudah matang berpolitik dan
sebagian besar sudah menjadi
kader Partai Demokrat di atas 15
tahun. Sehingga kecintaannya
terhadap Partai Demokrat sangat
tinggi dan akan melakukan
perlawanan terhadap siapa pun
yang coba-coba menghancurkan

Partai Demokrat,” tegasnya. 
Senada dengan Irzal Ilyas,

Sekretaris DPC Partai Demokrat
Kota Solok, Fernandez,
menyatakan isu kudeta yang
berembus di tubuh DPP Partai
Demorkat saat ini tidak membuat
kekompakan di tingkat DPC
goyang. Justru hal tersebut
membuat partai belambang mercy
itu semakin solid.

“Sampai hari ini kami masih
solid. Bagi kami AHY secara
konstitusi dan legitimasi dapat
dukungan penuh dari seluruh
pimpinan DPD dan DPC seluruh
Indonesia. Jadi upaya kudeta itu,
tidak sampai ke Kota Solok),”
ucapnya.  Rijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal IslamyRijal Islamy
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WAKIL KETUA DPD RI SULTAN B NAJAMUDIN :

PPPPPemerintah Mesti Evaluasiemerintah Mesti Evaluasiemerintah Mesti Evaluasiemerintah Mesti Evaluasiemerintah Mesti Evaluasi
KKKKKebijakebijakebijakebijakebijakan Kran Kran Kran Kran Krusial Pusial Pusial Pusial Pusial Pendidikendidikendidikendidikendidikananananan

WAKIL KETUA - Sultan B Najamudin, Wakil Ketua DPD RI, Sultan B Najamudin.

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah—Surat Keputusan
Bersama (SKB) Tiga Menteri (Menteri
Pendidikan dan Kebudayaan, Menteri
Dalam Negeri dan Menteri Agama)
terkait penggunaan seragam dan atribut
di lingkungan sekolah negeri jenjang
pendidikan dasar dan menengah
ditanggapi oleh Wakil Ketua DPD RI,
Sultan B Najamudin Sabtu (06/02/2021)
melalui keterangan tertulis.

Menurutnya keputusan pemerintah
melalui SKB tiga menteri tersebut yang
mencantumkan keharusan pemerintah
daerah dan kepala sekolah mencabut
aturan terkait penggunaan atribut
keagamaan di sekolah negeri merupakan
langkah yang tepat.

“Dalam SKB tiga menteri itu saya
melihat ada semangat menjaga keluhuran
nilai kita sebagai bangsa Indonesia dalam
hal toleransi antar umat beragama yang
menunjukkan bahwa kita sebagai bangsa
sangat menghormati setiap perbedaan.
Dan di dalam perbedaan itu tidak boleh
hadir sikap pemaksaan terhadap (simbol,
ritual ataupun pemahaman) apapun
kepada setiap perbedaan”, ujarnya.

“Jadi sebagai warga negara Indonesia
sudah menjadi tugas kita menjadikan
setiap perbedaan sebagai modal dasar
persatuan demi menjaga stabilitas

nasional serta keutuhan bangsa melalui
hidup berdampingan yang damai serta
tolerir”, tambahnya.

Pria kelahiran Bengkulu empat

puluh tahun silam itu tidak hanya
menyoroti perihal SKB tersebut, tapi
juga perkembangan kehidupan dunia
pendidikan di masa pandemi yang harus

mampu menyesuaikan diri dengan situasi
dan kebutuhan yang mesti didukung
oleh pemerintah.

Menurutnya pendidikan merupakan

hal yang sangat fundamental dalam
kehidupan kita. Ini berarti bahwa setiap
warga negara Indonesia berhak men-
dapatkannya dan diharapkan dapat
mengembangkan diri dalam proses
melalui suatu pendidikan tersebut untuk
menjaga keberlangsungan tiap individu 
dalam mempertahankan kehidupannya.
Sehingga menjadi insan yang terdidik
itu sangat penting dalam memberikan
manfaat bagi negara, nusa dan bangsa.

Dalam situasi saat ini pandemi global
Covid-19 telah membawa banyak
perubahan serta tantangan dalam tatanan
kehidupan kita. Bukan hanya di ruang
sosial dan ekonomi, tetapi juga dalam
ruang (metode) pendidikan.

Khusus dalam kebutuhan keberl-
angsungan dunia pendidikan saat ini Sultan
B Najamudin meminta pemerintah harus
menyoroti sekaligus mengevaluasi tentang
keberhasilan pembelajaran jarak jauh
(daring) yang selama ini dilaksanakan;
efektifitas, infrastruktur tekhnologi, sumber
daya manusia (pengajar), kurikulum dan
daya dukung lainnya.

“Konsekuensi dari tantangan pendi-
dikan di masa pandemi saat ini sangat
banyak. Jadi pemerintah harus segera
mengkaji hal-hal yang juga lebih krusial.
Sebab dunia pendidikan kita tidak hanya
mengalami masalah sikap toleransi
mengenai seragam atau atribut simbol
keagamaan, banyak aspek lain yang mesti
disiapkan pemerintah dalam menghadapi
tantangan dunia pendidikan saat ini yang
begitu kompleks di tengah hantaman
Corona Virus Desease ini”, tutupnya. (*)

PARIWARA

IGD RSUD Kota Bukittinggi TIGD RSUD Kota Bukittinggi TIGD RSUD Kota Bukittinggi TIGD RSUD Kota Bukittinggi TIGD RSUD Kota Bukittinggi Terima Perima Perima Perima Perima Pasienasienasienasienasien
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Wali
Kota Bukittinggi Ramlan Nurmatias
saat pimpin upacara pagi yang
diikuti dokter, perawat dan
karyawan Rumah Sakit Umum
Daerah (RSUD) Kota Bukittinggi,
Jumat (5/2) di halaman rumah sakit
tersebut menyebutkan, Instalasi
Gawat Darurat (IGD) RSUD Kota
Bukittinggi sudah bisa
beroperasikan mulai hari ini Senin
(8/2).

Lebih lanjut disampaikannya,
seluruh kelengkapan RSUD sudah
siap, termasuk izin, rekomendasi
provinsi, registrasi dari pusat pun
sudah ada.

Artinya sudah bisa
dioperasionalkan. “Khusus tahap
pertama kita menerima pasien IGD.

Poly belum dibuka, karena kita
masih dalam proses kerjasama
dengan BPJS. Senin, sudah dibuka
IGD dan sudah siap menerima
pasien pertama. Termasuk ruang
operasi untuk IGD,” ungkap
Ramlan.

Dijelaskannya sengaja hari Jumat
ini dilakukan upacara pagi, untuk
mengecek kesiapan aparatur. Dari
hasil upacara pagi ini, semua dokter
dan perawat serta tenaga lainnya
yang bertugas sudah siap menerima
pasien.

“Saya sudah titip kepada tim
medis, bekerjalah dengan ikhlas,
karena ini pekerjaan mulia,
ibadahnya banyak. Anggaplah
bekerja di sini merawat keluarga
kita sendiri. Pelayanan kita

utamakan. Karena di sini nanti akan
ada operasi berdasarkan rujukan dari
puskesmas-puskesmas,” ucap Wako
Ramlan.

Dikatakan Ramlan Nurmatias saat
peresmian, mengenai tenaga
kesehatan untuk RSUD pun direkrut
memang dari warga masyarakat Kota
Bukittinggi. Saat ini RSUD tinggal
lagi operasional. RSUD Kota
Bukittinggi tipe C, minimal ada 4
dokter spesialis. RSUD ini tentunya
dibangun untuk seluruh masyarakat.

“Membangun ini butuh
ketulusan, butuh keikhlasan. Jadi
kami yakin apa yang telah
dilaksanakan ini sesuai dengan
aturan yang berlaku,” ungkap
Ramlan.

Sementara itu Kepala Dinas

Kesehatan Bukittinggi, drg. Yandra
Feri menjelaskan, RSUD
Bukittinggi dibangun sejak 2018
lalu dengan total anggaran Rp150
miliar lebih dari APBD Kota
Bukittinggi. Dari jumlah itu,
bangunan fisik menelan dana
sebesar Rp107 miliar lebih.
Sedangkan sisanya diperuntukkan
untuk pengadaan alat kesehatan.

RSUD Kota Bukittinggi yang
megah ini terdiri dari enam lantai
dengan 100 tempat tidur, tujuh
ruang poli, ruang operasi gawat
darurat dan ruang operasi sentral.
Untuk SDM, dibutuhkan tenaga
sebanyak 277 orang. Maka
dilakukan adopsi petugas kesehatan
dari Puskesmas dan juga rekruitmen
100 tenaga kesehatan yang

dilaksanakan secara online dan
terbuka, ucap Yandra Feri.

Di tempat terpisah, Des seorang
warga Kota Bukittinggi mengatakan
kepada Khazanah, dengan telah
diresmikannya minggu lalu RSUD
Kota Bukittinggi Type C menjadi
rumah sakit termegah di Provinsi
Sumatera Barat dan peralatan-
peralatan yang digunakan semuanya
dari luar negeri yaitu dari Jerman
dan Belanda.

RSUD Kota Bukittinggi terletak
sangat strategis berada di jalan
bypass membawa kabanggaan
tersendiri bagi Kota Bukittinggi. Jadi
pasien dari dalam Kota Bukittinggi
maupun luar Kota Bukittinggi yang
ingin berobat tidak lagi mengalami
kesulitan.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Selain SKB tiga menteri,
pemerintah juga mesti
mengevaluasi kebijakan

krusial lainnya mengenai
pendidikan di Indonesia.
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